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Satans Eden Nr. 138 

Fragen und Antworten 

Ministertreffen im November 

25. November 2023 

Bruder Brian Kocourek, Pastor 

 

Amen. Beugen wir unsere Häupter im Wort des Gebets, 

 

Lieber gnädiger Vater. Wir sind so dankbar, Herr, dass Du heute hier bist und wir verstehen, Vater, dass so 

viele Endzeitzeichen, es gibt Hunderte von ihnen, die vor uns sichtbar sind. Wir wissen, dass sie sich in den 

Tagen Noahs vermehrten. Wir sehen, dass es bereits 8 Milliarden Menschen gibt. Zur Zeit von William 

Branham waren es etwa 1 bis 2 Milliarden. Und so, Herr, hat es in den letzten 50 Jahren enorm zugenommen, 

und das ist ein Zeichen. Und so, Vater, vertrauen wir Dir einfach unser Leben an und bitten Dich, Herr, uns zu 

helfen, uns auf die Heimkehr vorzubereiten. Im Namen Jesu beten wir. Amen. 

 

Sie können sitzen. Ich schätze, wir werden Schwester Halina in etwa einem Monat nicht sehen. Sie wurde 

gerade operiert. Haltet sie also im Gebet. Was ist mit deiner Mutter? Geht es ihr gut? Und Schwester Gail, 

geht es ihr gut? Ja. Nun, lasst sie uns einfach im Gebet halten. Und es gibt eine Menge Leiden, die den 

Menschen widerfahren. 

 

Ich werde heute darüber sprechen, was wir gestern besprochen haben. Wir hatten etwa 36 Minister aus der 

ganzen Welt, ich glaube etwa 12 bis 14 Länder, und es war sehr gut. Die meisten Gedanken drehten sich um 

die Auferstehungszeit. 

 

Es gibt einige, die es nicht waren, aber wir werden auch auf diese eingehen. Der erste war also. 

 

Zitaten zu Frage Nummer 1) Schaut weg zu Jesus 63-1229E P:64 Bruder Lee und ich taten alles, was wir 

konnten, und gaben der Predigervereinigung ein kostenloses Frühstück, nur um herunterzukommen und mit 

ihnen zu sprechen. Bruder Lee Vayle ist natürlich ein Gelehrter und ein Doktor der Göttlichkeit. Er hat sich 

seinen Abschluss wirklich verdient. 

 

Also die Frage Nummer 1) Von was für einem Doktortitel sprach der Prophet? 

 

Die Antwort auf Frage Nummer 1) Das mag Ihnen komisch vorkommen, aber den Doktortitel, von dem 

Bruder Branham spricht, Bruder Branham hat ihm tatsächlich einen Doktortitel gegeben, um die Botschaft zu 

verstehen, und natürlich hat Gott ihm das gesagt, dass er es tun soll. Bruder Vayle hatte nur 3 Kurse belegt, 

die er als Fernkurs belegte. Aber sein wahrer Grad wurde ihm von Gott durch eine bestätigte Prophezeiung 

gegeben.  

 

Nun, du fragst, warum er ihm das gegeben hat? Weil ihr Dienst als solcher funktionierte. Der Engel des Herrn 

zeigte Bruder Branham bestimmte Dinge der Lehre, die er hervorheben sollte. Und dann brachte er ein oder 

zwei Schriftstellen mit. Der Engel des Herrn, gab ihm ein oder zwei Schriften, und dann predigte er sie. Und 

dann kam Bruder Vayle, studierte es und gab ihm dann noch einen ganzen Haufen Schriftstellen mehr. Und so 

war er auch, ein wahrer standhafter in dem Wort. 

 

Wir schauen uns Männer wie Sam Walton an, der den Walmart-Konzern gegründet hat. Er besuchte die achte 

Klasse. Schauen Sie sich all die Männer von früher an, kaum einer von ihnen hatte einen Abschluss. Wir 

wissen, dass der Apostel Paulus es vielleicht hatte und Mose vielleicht, aber viele der Männer wie Petrus 
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konnten nicht einmal seinen Namen schreiben. Und so gebraucht Gott, wen Er gebraucht und damit sollten 

wir zufrieden sein. 

 

Das war ihr Insider-Witz (Bruder Branham und Bruder Lee), denn wie in den alten Tagen der Cowboys, wenn 

man einen Cowboy da draußen hatte, der wirklich belesen war, las er eine Menge Bücher. Nun, die Leute 

nennen ihn Doc. Und so rief Bruder Branham Bruder Vayle, Doc. 

 

All diese Prediger denken also, dass Bruder Lee Vayle ein Theologe ist, und dann gründen sie ihre Abneigung 

gegen ihn auf ihr eigenes Missverständnis, also auf Unwissenheit über die tatsächliche Beziehung zwischen 

den beiden Männern, von denen der eine von Gott gerechtfertigt ist und der andere angedeutet wurde. 

 

Wisst ihr, viele Leute denken, dass William Branham ein dummer Hinterwäldler war und dass Gott ihn nur 

benutzt hat. Aber William Branham las fast jedes Buch, das es über die frühen Kirchenväter gibt, die Anti-

Nizäischen Väter, Fox' Buch der Märtyrer. Ich meine, es gibt einfach Tonnen von Büchern, die er gelesen hat, 

und die meisten Leute haben heute nicht die Zeit zum Lesen. Es tut mir leid, aber sie sind zu beschäftigt mit 

ihrer Arbeit. Er hatte also nur eine Ausbildung in der achten Klasse, aber er war über eine College-Ausbildung 

hinaus sehr belesen.  

 

Frage Nr. 2) Würdest du uns als Prediger die wichtigsten Dinge, Grundsätze oder Erfahrungen mitteilen, die 

du im Dienst von Bruder Vayle gelernt hast und die dir während deines ganzen Dienstes als Lehrer der 

Botschaft geholfen haben? 

 

Antwort auf die Frage Nr. 2) Nun, bevor ich darauf eingehe, möchte ich zunächst sagen, dass Bruder Vayle 

uns die Prinzipien und die Lehre der Bibel gelehrt hat, die die Botschaft ist. Die Leute sagen Botschaft, als ob 

Bruder Branham etwas anderes als die Bibel gelehrt hätte, aber er lehrte uns, was diese Bibel lehrt, und 

nannte es die Botschaft. Es ist biblische Lehre.  

 

Bruder Branham sagte, er lehre nur das, was der Apostel Paulus lehre, und wenn er etwas hinzufüge, würde 

ihn das zu einem falschen Propheten machen. Er fügte nichts hinzu. Seien Sie also versichert, dass er nur das 

lehrte, was in dieser Bibel steht, nämlich zu lehren. Und Bruder Vayle hat mir gesagt, wenn du lehrst, dass 

Alpha Omega ist. Mit anderen Worten, das erste Zeitalter ist das letzte Zeitalter. Und Zwillinge, und 

Rechtfertigung in jeder Predigt, die ihr predigt, ihr werdet nie etwas falsch machen.  

 

Alpha ist Omega ist natürlich das Verständnis, dass das, was im ersten Zeitalter stattgefunden hat, sich im 

letzten Zeitalter wiederholen muss. Wenn das nicht der Fall ist, dann ist Gott nicht mehr derselbe, gestern, 

heute und in Ewigkeit. Seht ihr, in den Pfingstler Bereichen. Sie sagen all diese wunderbaren Dinge über Gott, 

aber sie machen Ihn zu einem wandelnden Gott. Mit anderen Worten, es war in Seiner Zeit oder in den alten 

Tagen in Ordnung, Heiligkeit zu haben, aber in den neuen Tagen ist alles erlaubt. Du kannst dich Christ 

nennen, wenn du von Kopf bis Fuß tätowiert bist. Nun, es tut mir leid, aber du kannst dich nicht als Christ 

bezeichnen. Du kannst dich selbst als Eidechse bezeichnen, weil du so aussiehst. Und warum solltest du dich 

mit einer Eidechse identifizieren wollen, anstatt mit Jesus? 

 

Bruder Branham sagte in: Das Meisterwerk 64-0705 P:99 Das Alpha und Omega ist dasselbe. Er sagte: 

"Ich bin Alpha und Omega." Er sagte nie etwas dazwischen: "Ich bin Alpha und Omega, der Erste und der 

Letzte." Das wars. Der erste und der letzte Dienst sind dasselbe. Die erste Botschaft und die letzte Botschaft 

sind dasselbe.  

 

Dieselbe Feuersäule, die zu Apostel Paulus herabkam. Dieselbe Feuersäule, die zu William Branham 

herabkam. Gott ist also derselbe, Er ändert sich nicht.  
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Er sagte. "Ich war in Alpha; Ich bin bei Omega." Es wird einen Tag geben, der weder Tag noch Nacht 

genannt wird, aber am Abend wird es hell sein." Seht ihr? Alpha und Omega, es ist das Erste und das Letzte 

geworden. Oh meine, Brüder, wir könnten stundenlang damit verweilen.  

 

Deshalb möchte ich sagen, dass wir nicht hierher kommen, um Kirche zu spielen. Wir kommen, um ein paar 

Lieder zu singen, wir beten an, aber wir kommen nicht, um herumzutanzen und all diesen Unsinn, den wir 

heute sehen, weil das nicht das ist, was die Bibel verlangt. Die Bibel rief zu Heiligkeit und Nüchternheit auf. 

Und so kommen wir hierher, um das Wort zu studieren und mehr vom Wort zu lernen, als wir vorher hatten. 

Wir gehen mit mehr nach Hause als das, was wir mitgebracht haben. 

 

Was ist die Attraktion? 65-0725E P:67 Und neulich, als ich dort stand, drehte ich das Bild nach rechts, und 

da war Jesus, wie Er in den Sieben Gemeindezeitaltern war, die weiße Perücke auf, die Höchste Gottheit 

zeigend.  

 

Jetzt haben wir das Bild tatsächlich ein wenig zur Seite gedreht (Bruder Brian zeigt auf das Wolkenbild) und 

man würde tatsächlich das Gleiche sehen. Der Hoffmann-Kopf Christi Bild, den Sie im hinteren Teil der 

Kirche sehen können, ist derselbe. 

 

Und er sagte: Er ist Alpha und Omega; Er ist der Erste und der Letzte; Er ist der höchste Richter aller 

Ewigkeit, der dort steht und die Botschaft dieser Stunde bestätigt. Und es wird Licht sein um die Abendzeit!  

 

Nun, seht ihr, wenn Er derselbe Richter ist, dann wisst ihr, dass Jakobus 5 sagt, warum solltet ihr euch 

gegeneinander aufhetzen? Denn siehe, der Richter steht vor der Tür. Nun, in der Kirche von Laodizea steht Er 

auch an der Tür, aber Er wurde außerhalb der Kirche gestellt. Nun, was wurde heute außerhalb der Kirche 

gestellt? Das Wort. Und wer ist das Wort? Gott war am Anfang das Wort, und das Wort war bei Gott. Das Wort 

ist Gott. Seht ihr, sie haben Religion. Es geht um Gefühle, alles um Emotionen, aber es geht nicht um das 

Wort. Nun, warum sollten wir studieren, aufs College gehen und studieren und alles andere, um, sagen wir, 

eine Krankenschwester oder ein Fachgebiet zu werden, wie Elektronik und solche Dinge. Aber wir studieren 

das Wort nicht. Seien wir ehrlich, das Wort verspricht ewiges Leben. Jesus sagte: "Du zitierst das Wort, aber 

im Wort ist das ewige Leben." 

 

Die Leute schauen es sich also nicht wirklich an, sie lesen es wie ein Buch. Sie lesen es nicht wirklich Wort 

für Wort. Ich bin überrascht und werde Ihnen heute Morgen einige Dinge zeigen, die erstaunlich sind. Wenn 

du nur das Wort studierst, nimm einen Gedanken nach dem anderen, das sind Gottes Gedanken an dich. Seht 

ihr, am Anfang war das Wort, und bevor Er das Wort war, war Er tatsächlich eine große Intelligenz, und dann 

sprach Er das Wort, und das brachte Seinen Sohn hervor und so weiter. Aber seht ihr, Jesus sagte: "Vater, ich 

bete, dass sie eins werden, so wie wir eins sind." 

 

Nun, wie kann das möglich sein? Ich meine, die Einheit lehrt es, als wären Gott und Jesus eins, wie ihr Finger 

eins ist, und doch stand Er dort auf dem Jordan und der Geist Gottes kam herab wie eine Taube. Das sind zwei. 

Und er sagt, jetzt nicht die Trinity, sondern dieser eine Gott, dieser eine Herr, der in diesem Mann eingetreten 

ist. Und nun hatte Gott ein Gefäß, das man sehen und hören konnte. Und man konnte das Wort sehen, man 

konnte das Wort fühlen, man konnte das Wort berühren. Und es war alles Gott, der es tat. Jesus war nur der 

Mann, den Gott gebrauchte. 
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Er war das Gefäß, dessen Gott benüßte. Er war der Sohn Gottes. Aber seht ihr, ihr könnt mir nicht sagen, wie 

die Trinitarier sagen, nun, da sprach Gott vom Himmel herab, die Taube war über Jesus oder kam auf Ihn. Und 

dann hast du den Sohn. Jetzt hast du drei davon. Nein, Sie haben nicht drei davon. Ihr habt einen Gott. Und 

Er hatte einen Sohn. Gott sagte zu Maria: Er sagte, eine Jungfrau wird schwanger werden, so steht es in der 

Schrift. Und so wurde sie schwanger und sagte: "Ich habe ein Kind vom Heiligen Geist bekommen." Nun, 

jetzt nur eine Minute. Ich dachte, sein Vater sei Gott. Seht ihr, jetzt sagt ihr, dass der Heilige Geist sein Vater 

ist. Jetzt habt ihr zwei Väter, den Vater und den Heiligen Geist. Es funktioniert nicht. Alles klar. Ihr seht also, 

ihr müsst die Schrift richtig lesen. Ihr müsst das Wort der Wahrheit richtig einteilen. 

 

Was ist die Attraktion? 65-0725E P:67 Und neulich, als ich dort stand, drehte ich das Bild nach rechts, und 

da war Jesus, wie Er in den Sieben Gemeindezeitaltern war, die weiße Perücke auf, die Höchste Gottheit 

zeigend.  

 

Und er sagte: Er ist Alpha und Omega; Er ist der Erste und der Letzte; Er ist der höchste Richter aller 

Ewigkeit, der dort steht und die Botschaft dieser Stunde bestätigt. Und es wird Licht sein um die Abendzeit!  

Worum geht es? Was war es?  

 

Er lehrte uns auch die biblische Doktrin von den "Zwillingen", die darin besteht, die Dualität der Schrift zu 

verstehen, dass es "Segen und Fluch" gibt. Alles, was du tun musst, ist, Deuteronomium 28 (5 Mose 28) zu 

lesen, und du wirst verstehen, dass die ersten 15 Verse alle Segnungen sind. Wenn du der Stimme des Herrn, 

deines Gottes, gehorchst, kommen all diese Segnungen über dich und überwältigen dich. Aber wenn du nicht 

hörst, Vers 16 ff., wenn du nicht auf die Stimme des Herrn, deines Gottes, hörst, dann sind dieselben Dinge, 

die dir jetzt zum Segen geworden sind, ein Fluch. Das ist Segen und Fluch, seht ihr. Bruder Vayle nannte es 

"Parallelismus der Schrift". OK, du hast Segnungen, und du hast Flüche. Sie verlaufen parallel durch die 

Heilige Schrift.  

 

Bruder Branham nannte es einfach "Segen und Fluchen”. “Aber Zwillinge ist eine Studie, die zeigt, dass es 

im selben Lager, in der gleichen Botschaft der Erweckung, in jeder Kirche zwei Arten von Gläubigen gibt, 

einen, der ein echter Gläubiger ist, und einen, der nur Scheingläubig ist, und "jede Erweckung bringt 

Zwillinge hervor" oder diese beiden Arten von Menschen. Seht ihr, jede Kirche hat Schein Gläubige drinnen. 

Es tut mir leid, hoffentlich tut es das hier nicht. Aber wisst ihr was? Ich kann das nicht sagen, weil ich nicht 

Gott bin. Aber ich sage nur, prüfe dein Herz, stelle sicher, dass du es nicht bist. Aber sie hat auch Gläubige.  

 

Blinder Bartimäus 61-0124 P:49 Jede Erweckung bringt Zwillinge hervor. (Bei jeder Erweckung, die ihr 

seht, hattet ihr einen Kain und einen Abel. Du hattest einen Esau und einen Jakob. Du hattest einen Petrus und 

Simon, den Zauberer. Ihr hattet Jesus und Judas. Ihr hattet Mose und Bileam. Den ganzen Weg durch die 

Schrift hindurch seht ihr, dass es einen Segen und einen Fluch gibt. Es gibt welche von Gott. Es gibt welche, 

die nicht von Gott sind.) Und so sagte er: Jede Erweckung bringt Zwillinge hervor. Die beiden Söhne Isaaks 

sind gut vertreten. Jedes Mal, wenn es eine Erweckung gibt, wird ein Esau geboren und ein Jakob geboren.  

 

Und doch heißt es in Römer 9:13, dass Gott Esau hasste, bevor er überhaupt geboren wurde. Seht ihr, die 

Allwissenheit Gottes, Er weiß, was ihr sein werdet, weil Er diesen Samen vor Grundlegung der Welt in Seinen 

Sinn gepflanzt hat. Und wenn Gott den Samen dessen gepflanzt hat, wer du bist, dann ist das der einzige Weg, 

wie du ewiges Leben hast. Es tut mir leid, aber das ewige Leben ist keine Magie. Oh, sag einfach Johannes 

3:16 und du bist gerettet. Quatsch. Gott kannte den Anfang vom Ende. Gott hat den Anfang vom Ende 

vorherbestimmt. Er hat dich zu dem gemacht, was du bist. Die Bibel sagt, dass wir von Gott ordiniert sind. 

Noch ehe du im Bauch deiner Mutter warst, habe ich dich zum Propheten der Nation ordiniert. Gott kennt jede 

Mücke, die es jemals geben wird. Er weiß, wie viele Mücken es braucht, um ein Pfund Talg herzustellen. Gott 
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weiß also einfach alles. Die Leute denken also, dass Gott nur ein bisschen mehr ist als ein Doktortitel, Er ist 

nur, ein bisschen intelligenter, vielleicht auf der gleichen Ebene wie ein größter Nuklearwissenschaftler. Das 

ist ein Haufen Quatsch. Das ist so herablassend gegenüber Gott. 

 

Da ist ein Esau und ein Jakob, ein religiös Mann von der Welt, der stärkehaltig wird und etwas 

Seminarerfahrung braucht; (Hört zu, Kain war religiös. Wussten Sie das? Wussten Sie, dass er einen Altar 

gebaut hat? Wusstest du, dass er Gott anbetete, denselben Gott, den Abel anbetete? Was machte ihn anders? 

Samen. Genau.) Und der andere will dieses Erstgeburtsrecht, egal wie er es bekommen muss. (Seht ihr, 

Jakob war bereit, zu betrügen und alles andere, um das Erstgeburtsrecht zu bekommen, weil er das 

Erstgeburtsrecht wollte.) 

 

Wenn er ein Heiliger Roller sein muss, oder irgendetwas anderes, will er das Erstgeburtsrecht, das ist mir 

egal. Das ist es, was mit den Menschen heute los ist. Sie haben Angst vor diesem Geburtsrecht. Oh, wie sie 

das hassen. Aber es bringt Zwillinge hervor. Die Männer von der Welt, die sehr religiös veranlagt sind, tun 

gute Almosen und andere Dinge, kümmern sich aber nicht um das Erstgeburtsrecht...  

 

Diese beiden großen Fraktionen kämpfen seit Anbeginn der Welt. Und sie sind kurz davor, sich jetzt 

zuzuspitzen, wo etwas, was Jesus sagte, "sie wären sich so ähnlich, dass sie die Auserwählten täuschen 

würden, wenn es möglich wäre". (Beachte aber, dass, wenn es möglich wäre. Aber das ist nicht möglich. 

Wenn du Gottes Auserwählter bist, wirst du sehen, in welcher Kirche du bist. Du wirst die konfessionelle 

Prägung durchschauen, unter der die Kirche steht. Und du wirst dich an das Wort halten.) Es ist wahr. Ihr 

seht, in was für einer trügerischen Stunde wir leben. Bleib beim Wort, Bruder. Verlasse dieses Wort nicht. 

Das ist richtig. Das Wort wird für Sich Selbst sprechen.  

 

Epheser Kirchen Alter 60-1205 P:56 Nun, wie ich zu Beginn sagte, bevor wir wieder damit beginnen, bringt 

jede Erweckung ein Zwillingspaar hervor. Der eine ist ein spiritueller Mensch; der andere ist ein 

natürlicher Mensch der Erde: "Ich bin der Kirche beigetreten; Ich bin genauso gut wie jeder andere." Und 

das ist es, was diese (DIESE) Erweckung hervorgebracht hat. Das ist es, was jede Erweckung 

hervorgebracht hat.  

 

Das ist es, was Luther hervorgebracht hat, das ist es, was Irenäus hervorgebracht hat, das ist es, was der 

heilige Martin hervorgebracht hat, das ist es, was Columba hervorgebracht hat, das ist es, was Wesley 

hervorgebracht hat, und das ist es, was Pfingstler hervorgebracht hat. Genau richtig.  

 

Man muss sich nur den Typen in Florida ansehen, der von Kopf bis Fuß wie eine Eidechse tätowiert ist, und 

er schlägt den Leuten auf die Stirn und dann fallen sie hin. Kein Wunder, dass sie hinfallen wenn sie einen 

Schlag auf die Stirn bekommen. Es ist wie: Oh, ich habe ein Geheimnis, oder wie der Mann, der bläst (Bruder 

Brian bläst in die Versammlung). Ich weiß, dass sie nicht hingefallen ist, Bruder Steve, ehrlich gesagt, es ist 

ein Haufen Schwindel und es ist eine Schande zu denken, dass diese Leute, er muss wirklich Mundgeruch 

haben. Das ist alles, was ich sagen kann. (Ich würde auch hinfallen, wenn jemand Mundgeruch hätte). Aber 

sie fingen in den 60er Jahren an, diese Dinge zu tun, und Bruder Vayle sprach mit Bruder Branham. Er sagte 

in der Kirche dieses Kerl, dass diese Frauen hinfallen, die Prostata vor ihm. Bruder Branham sagte zu Bruder 

Lee: Das ist ein schmutziger Geist. Welche Frau wird sich vor dem Mann hinlegen? Komm schon, welche 

Frau wird sich für einen Mann hinlegen? 

 

Ich war bei einigen dieser Pfingstler Versammlungen, und seien wir ehrlich, es ist einfach nur ekelhaft. Sie 

hatten etwa 5 Kollekten in einem Service. Dann brachten sie ein Kinderschwimmbad und hatten einen Liter 

Wasser aus dem Pool von Bethesda, und sie haben es hineingestreut. Der Organist ging wirklich zur Arbeit 

und alle schauten auf sie und alles andere. Und ich stand da und dachte, Junge, diese Leute sind wirklich 

verrückt, und das ist der Pool von Bethesda. Hört zu, auf Seine Wunden, sind wir geheilt. Es braucht nicht den 

Pool von Bethesda. Es ist also alles Schlagzeug-Drama. Die Typen, die 10.000 Leute haben und sie haben 
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Fernsehsender und alles andere, sie sind nur ein Haufen Schwindel oder nur auf das Geld aus. Einer von ihnen 

hat vier Flugzeuge. Wofür braucht man 4 Flugzeuge? Ich meine, einer wäre gut genug, wenn es ein 

Doppeldecker wäre. Gib mir eine Pause, vier Flugzeuge (Jets)? Nun, er kann es sich leisten, und so predigt er 

eine Wohlstandsdoktrin, und er ist hinter dem Geld her.  

 

Wie auch immer, jede Erweckung, jedes Mal, wenn Gott einen Boten in die Altern schickte, wie zu Luthers 

Zeiten, hieß es, dass es kein Wunder sei, dass Luther sein Haupt über die katholische Kirche halten und mit 

ihnen davonkommen konnte. Das Wunder war, dass er seinen Kopf über dem Fanatismus halten konnte, der 

seinem Dienst folgte. Denn als Luther sich versteckte, kamen sie aus ihrem Versteck heraus, und sie gingen 

alle hin und zerstörten Kirchen und alles andere. Und Luther musste tatsächlich aus seinem Versteck kommen, 

um es zu stoppen. Er war damals der Einzige, der es stoppen konnte. Es wird also einen Haufen Fanatismus 

bewirken.  

 

Sie sehen, wie sie zur Saat gingen, ihre Kirchen bauten und weiterzogen, und große, schöne Orte, (ich lese 

immer noch von Bruder Branham hier.) und (meine Güte) stehen auf und wiederholen das Glaubensbekenntnis 

der Apostel: "Ich glaube an die Heilige Römisch-Katholische Kirche und an die Kommunion der Heiligen." 

(Wisst ihr, wenn ihr in den Titeln getauft seid, der Vater, der Sohn des Heiligen Geistes, dann seid ihr im 

katholischen Dogma getauft. Sie sind Katholik. Sie lehren es sogar, dass man Katholik ist.) 

Jeder, der an die Kommunion der Heiligen glaubt, ist ein Spiritualist. Alles, was mit den Toten kommuniziert, 

ist vom Teufel.  

 

Lassen Sie mich das auch sagen. In Ordnung, wenn ihr also die Titel Vater, Sohn, Heiliger Geist verwendet, 

der der Herr Jesus Christus ist, lehrt ihr immer noch eine falsche Taufe. Mit anderen Worten, du bist ein Mann, 

der einen Gürtel und Hosenträger anhat, und du hast ein Seil, das auch deine Hose hält, weil du Angst hast, 

dass sie herunterfällt. Mit anderen Worten, du bist sehr, sehr, sehr, sehr unsicher. Warum sollte man also einem 

Mann zuhören wollen, der so unsicher ist? Auf der anderen Seite habt ihr die Einheit, die lehrt, während wir 

im Namen Jesu getauft sind. Na, wisst ihr was? Ich war in Mexiko und ich war in 11 der 13 Länder 

Südamerikas und es gibt viele Jesus, die ich getroffen habe. Richtig. Wenn du also auf Jesu Namen getauft 

bist, in welchem von ihnen wirst du getauft? 

Seht ihr, es sagt euch nicht, dass es der Herr Jesus Christus ist, denn der Herr ist der Vater. Jesus ist der Sohn, 

in dem der Vater gewohnt hat. Denn als Er am Jordan getauft wurde, trat Gott in Ihn ein. Beachten Sie, dass 

Er bis zu seinem 30. Lebensjahr nicht ein einziges Wunder vollbracht hat. Aber nach dem Alter von 30 Jahren, 

als Gott am Jordan in Ihn eintrat, ging Er hinaus, und es geschah ein Wunder nach dem anderen, ein Wunder 

nach dem anderen, ein Wunder nach dem anderen. Sie haben nie versucht, ihn bis zum Alter von 30 Jahren zu 

kreuzigen, aber als Er mit dem Wort herauskam, konnten sie es nicht ertragen. Ihr seht also, ihr müsst das 

Wort nur richtig einteilen.  

 

Jeder, der an die Kommunion der Heiligen glaubt, ist ein Spiritualist. Alles, was mit den Toten kommuniziert, 

ist vom Teufel. Das ist genau richtig. Wir haben einen Mittler zwischen Gott und den Menschen, (und 

beachte, was er sagt. Weil dies die Bibel ist.) das ist der Mann Jesus Christus. Das ist richtig. Das ist es, was 

Petrus gesagt hat.  

 

Er war ein Mann. Er hatte einen Körper, eine Seele und einen Geist, mit dem Er geboren wurde. Dann trat 

Gott in Ihn ein und so übernahm Gott dieses Gefäß. Habe das Gefäß 3 1/2 Jahre lang benutzt. Aber wisst ihr 

was? Ratet mal, was in Gethsemane passiert ist? Gott verließ Ihn in Gethsemane. Wisst ihr warum? Weil Er 

nicht als Gott sterben konnte. Er konnte nicht als Gottmensch sterben. Er musste als Mann sterben. Und ich 

habe mit einem Minister gesprochen. Nun, ein sogenannter Prediger und er sagte, Bruder Branham habe sich 

geirrt, als er sagte, dass Gott Jesus in Gethsemane verlassen habe. 
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Er sagte, weil es keine Schrift dafür gibt. Ich sagte, dass es dafür eine Schrift gibt. Wenn ich dir die Schrift 

zeigen könnte, würdest du es glauben? Er sagte: "Ja.  Ich habe ihn gesagt, dass es dreimal im Neuen Testament 

heißt: Mein Gott, mein Gott, warum hast du mich verlassen? Wisst ihr, was verlassen bedeutet? Völlig 

aufgegeben. Wie kann man etwas komplett aufgeben und ein Teil davon sein? Wie kannst du Gott sein und 

sterben? Hört zu, wenn ihr ein Gott seid und sterben könnt, dann kann der Teufel Gott töten, wann immer er 

will. Seht ihr, wie töricht ihr Denken ist? Deshalb kann man es nicht an einen Juden verkaufen. Deshalb kann 

man es nicht einmal an einen Muslim verkaufen. 

 

Weil Gott in Christus die Welt mit Sich Selber versöhnt hat. Wenn also Gott in Christus war, dann war Christus 

nicht Gott. Gott war in Christus. Mit anderen Worten, Gott, der der Logos ist, war in dem Teil des Logos, der 

Sein Sohn war, und Gott kam in Ihn für 3 1/2 Jahren und dann verließ Er Ihn.  

 

Ich habe im Internet über Zwillinge studiert, die auf Spanisch "Gemelos" und auf Französisch "Les Jumeaux" 

heißen. Diese Studien befassen sich mit Definitionen, Quelle, Samen und Attributen, die definieren, wer wer 

ist. 

 

Du bekommst dein Who-ist-Who von den Publishern, sie wollen immer dein Geld, damit sie dich auf das 

Who-ist-Who setzen können. Und sie sagen, oh, du bist großartig, dies und das. Hör zu, es gibt keinen 

großartigen. Es gibt nur Gott, Er ist groß. Sie blähen dich also auf und lassen dich denken, dass du großartig 

bist. 

 

Diese Studien befassen sich mit Definitionen, Quelle, Samen und Attributen, die definieren, wer wer ist. Jesus 

sagte: "An ihren Früchten werdet ihr sie erkennen." Und wir wissen, dass die Frucht die Lehre der Jahreszeit 

ist, und was sie lehren, beweist, wer sie sind. Ein guter Baum kann keine schlechten Früchte hervorbringen. 

Ein schlechter Baum kann keine guten Früchte hervorbringen. Wenn du also feststellst, dass er ein schlechter 

Baum ist, halte dich so weit wie möglich von ihm fern. Wenn ihr einen guten Baum findet, dann geh und hol 

dir deine Früchte. 

 

Und natürlich lehrte er "Rechtfertigung", was einfach bedeutet, dass es einen Propheten mit dem Wort gab 

und alles, was wir lehren, mit dem übereinstimmen muss, was er sagt, oder wir liegen falsch. Und dieser 

gerechtfertigte Dienst, der mit der Bibel verbunden ist, wird zu unserem Absoluten. 

 

Mit anderen Worten: Bruder Branham ist nicht unser Absolutum. Das Wort ist, dass er gepredigt hat. Genau 

wie er sagte, bin ich nicht heruntergekommen. Er sagte, ich stand nur da, als Er erschien. Es ist nicht das, was 

ich sage, es ist nur das, was ich mich hingegeben habe. Er sagte, ich sei nur eine Stimme, die Gott benutzte. 

Nun, das heißt, jeder Minister wird das Gleiche tun. Er ist nur eine Stimme. Und wenn er das Wort predigt, 

weil William Branham sagte, ich lehre nur das, was Apostel Paulus gelehrt hat. Und der Apostel Paulus sagte, 

wenn ihr etwas anderes sagt als das, was ich gelehrt habe, dann soll er verflucht sein. 

 

Bruder Branham lehrte 8. 800 Mal; Ich weiß, weil ich vor Jahren recherchiert habe, dass der Herr gegenwärtig 

ist. Er benutzte Worte wie "Da ist ein Erscheinen vor dem Kommen", und er benutzte Worte wie "Er ist hier", 

"Seine Gegenwart (Präsenz) ist hier" und "Er ist gegenwärtig" usw. Um uns zu zeigen, wer mit einem 

Befehlsruf oder einer Botschaft heruntergekommen war.  

 

Unser Bruder Vayle ging noch einen Schritt weiter und zeigte, dass das Wort Parousia im Neuen Testament 

23 Mal verwendet wird. Und ich ging noch einen Schritt weiter und zeigte euch, dass nicht nur Jesus es lehrte, 

sondern auch Paulus, Petrus es lehrte, Jakobus es lehrte und Johannes es lehrte. Aber was lehrten sie? 
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Dass es bestimmte Zeichen und Ereignisse gibt, die in Seiner Parousia stattfinden werden. Seht ihr, es gibt 

immer ein Erscheinen vor dem Kommen. Mit anderen Worten, der Vater erschien Abraham vor dem 

verheißenen Sohn. Seht ihr, es muss das gleiche Muster haben, sonst ist es nicht Gott. Gott hat kein Muster 

für dich, kein Muster für dich, kein Muster für dich. Er hat ein Muster. Weil Er sich nicht ändert. Es gibt also 

tatsächlich 86 verschiedene Ereignisse, die in der Parousia Christi stattfinden sollen. Liest einfach deine Bibel, 

Matthäus 24. Es gibt etwa 52 Mal der 82, die Jesus sagte, sie fragten, was wird ein Zeichen Deiner Parousia 

sein.  

 

Und Er sagte, Nation erhebe sich gegen Nation. Es würde Kriege geben. Es gab Gerüchte über Kriege. Es 

würde Verfolgung geben. Das Feigenblatt wird austreiben. Das bedeutet, dass Israel in seiner Heimat sein 

wird. Dort listet er 52 von ihnen auf. Und so fragte ich jeden im modernen Christentum: Wisst ihr, wie viele 

es sind, und wisst ihr, welche das sind? Und wisst ihr, sie sagen, nun, Israel ist in ihrer Heimat. Ja. Das ist gut. 

Du hast einen von 86 bekommen. Ihr wisst, was das ist, in einer Schulprüfung. Das ist ein F. Ihr solltet eure 

Bibeln studieren. In welchem Tag wir leben. Dies ist ein modernes Satans-Eden. Und ich nehme diese Serie 

gerade aus der Predigt von Bruder Branham über Satans Eden. Ich zeige Ihnen nur ein Beispiel. Und dazu 

kommen wir gleich. 

 

Ihr wisst alles über die neue Weltordnung, nicht wahr? Nun, wissen Sie was? Es ist eine Perversion davon, 

wenn Gott einen neuen Himmel und eine neue Erde und eine neue Weltordnung erschafft, die von Gott geleitet 

wird. Satan will Ihn also besiegen, und er versucht, seine eigene neue Weltordnung zu errichten, und wir 

lehnen es ab. Wir erhalten nur das, was Gott für uns bereithält. 

 

Bruder Branham lehrte uns auch die "Gottheit" richtig. Seht ihr, das Einssein ist hier drüben und sie sagen, 

dass es nur einen Gott gibt, dass Er der Vater und Er der Sohn ist. Er ist der Heilige Geist. Und dann gibt es 

die Trinitarier, die sagen, nein, es gibt drei davon. 

 

Es gibt sogar ein Komitee. Ich denke, sie sind wirklich Baptisten. Aber er sagt, es gibt ein Komitee. Einer ist 

ein Vater und hat einen Sohn auf dem Vorstand, und er hat den Heiligen Geist auf dem Vorstand. Und so treffen 

sie ihre Entscheidung gemeinsam. Gib mir eine Pause. Wie auch immer, es ist einfach nur Torheit. Okay. Es 

ist Babylonien, eigentlich Anu, Ea und Enlil. Es ist ein Gott des Windes. Gott der Sohn und Gott der Vater. Es 

ist also nur die babylonische Dreieinigkeit, aber das Einssein ist eigentlich eine Art Dreieinigkeit, weil sie 

auch den Vatersohn des Heiligen Geistes in einer Person haben. Aber seht, die Wahrheit ist, ich habe ein Buch 

über die Gottheit geschrieben, das 365 Schriften enthält, und ich habe es nur als Referenz getan. Und ich hätte 

noch viel mehr Schriftstellen nehmen können, aber ich wollte nur 12 für jeden Gegenstand. Und so hatten wir 

37 Unterschiede zwischen dem Vater und dem Sohn. Und wir hatten etwa 12 Schriftstellen, in denen Jesus 

behauptete, dass Gott sein Vater sei. Dann haben wir 12 Schriftstellen, die besagen, dass es nur einen Gott 

gibt. 

 

Dann haben wir 12 Schriftstellen, die besagen, dass Gott der Gott von Jesu ist. Wie der Apostel Paulus sagt: 

Gepriesen sei der Gott und der Vater unseres Herrn Jesus Christus. In Ordnung, was macht man damit? Nun, 

das Einssein sagt, er ist eins, wie dein Finger einer ist. Und das ist falsch, denn wie kann Gott auf diese Weise 

eins mit Seinem Sohn sein? Und dann töten sie den Sohn. Und so sagen sie, Gott sei gestorben. Gott kann 

nicht sterben. Er ist der allmächtige König. Er kann nicht sterben. Ihr seht also, Gott musste Seinen Sohn 

verlassen, um Ihn für unsere Sünden sterben zu lassen. Aber das Einssein glaubt das nicht. 

 

Und die Trinitarier glauben auch nicht, dass Gott für uns gestorben ist. Und sie alle sagen, dass Gott für uns 

gestorben ist, aber sie haben einfach keinen Sinn für das, was die Schrift sagt. Ich meine, entweder ist die 

Schrift richtig oder sie ist falsch. Entweder gibt es eine Vorherbestimmung in der Schrift und wenn es sie nicht 

gibt, dann nehmt eure Bibeln, sucht nach der Vorherbestimmung des Wortes und reißt jede einzelne von ihnen 
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heraus, denn es ist ein falsches Doktrin. Seht ihr, das ist es, was sie lehren. Ich meine, ich erinnere mich an 

Jimmy Swaggart der vor Jahren, der eigentlich kein sehr heiliger Prediger war. 

 

Wie auch immer, er sagte, nun, die Vorherbestimmung ist eine Lüge aus den Abgründen der Hölle. Ich hatte 

also tatsächlich eine alte Bibel. Und du solltest diese Dinge begraben. Übrigens, verbrennt eure Bibeln nicht, 

ihr vergräbt sie, gebt es ein gutes christliches Begräbnis. Wie auch immer, ich hatte diese alte Bibel, und sie 

war ziemlich abgenutzt. Und so kam ich eines Tages hierher und sagte: "Okay, lasst uns den Apostel Paulus 

finden, der sagt, dass ihr für die Adoption von Söhnen vorherbestimmt seid und sagt, dass wir dort 

vorherbestimmt sind, also reißen wir es einfach aus einer Bibel heraus. Ich riss es aus meiner Bibel und warf 

es weg. Nun, dann sagte Petrus, dass wir vorherbestimmte Söhne sind. Also reiße ich das raus.  

Und an einer anderen Stelle, von der Apostel Paulus spricht, dass sie zur Herrlichkeit vorherbestimmt sind, 

reißt das heraus. Und ich hatte einfach überall Seiten und ich habe den Punkt rübergebracht. Ich habe nicht 

versucht, dramatisch zu sein. Ich wollte nur sagen: Schau, wie dumm kannst du sein? Wenn es im Wort Gottes 

steht, wird es als wahr bestätigt. Er sagte: Ich bin der Weg, die Wahrheit und das Leben. 

 

Zitat zu 3) Christus offenbarte sich in Seinem eigenen Wort 65-0822M P:49 Ihr seht diese kleinen 

Taschen, (Pockets) die durch die Luft gehen, sie nennen sie "Untertassen" und so weiter. Menschen, damit 

... Nun, lassen wir das besser in Ruhe. "Hörst du, wie diese Leute verschwunden sind?", sagst du. Hören Sie 

nichts von ihnen; Sie stehen da, und sie sind nicht da.  

 

Das ist die Art und Weise, wie die Entrückung sein wird. (Stellen Sie sich das nun in Ihrem Sinn vor.) Einer 

von ihnen (Einer von was? Er sprach nur von Lichtern, kleinen Taschen, die durch die Luft gingen. Sie nennen 

sie Untertassen, Gott nennt sie nicht Untertassen. Sie nennen sie Untertassen, wo sie sagen, dass eine fliegende 

Untertasse herunterkam und Henoch aufnahm. In Ordnung, es ist der Streitwagen, von dem man sagt, dass 

eine fliegende Untertasse herunterkam und Moses (Elia) aufnahm. Und doch wurden sie 2000 Jahre später in 

Palästina mit Jesus gesehen. Nein, sie wissen nicht, wovon sie reden.)  

 

Aber er sagt, dass die Entrückung so sein wird. Eines Tages würde einer von ihnen direkt nach unten fallen, 

und dieser irdische Körper (Apostel Paulus spricht darüber in 1. Korinther 15. Irdische Körper. Und wenn wir 

sterben, wohin gehen wir? Ein himmlischer Körper. Richtig? Hört zu, wird es mit einem Himmelskörper 

annehmen. Der Erdkörper wird also einen Himmelskörper annehmen. Woher kam der Himmelskörper?) Und 

sie werden noch Haut, Haare oder Knochen hinterlassen. Es wird sich in einem Augenblick verwandeln, direkt 

aus dem Weltraum fallen und dich nach Hause bringen, dass...  

 

Was wird aus dem Weltraum fallen? Dein himmlischer Körper. Seht ihr, wir lesen die heiligen Schriften nicht 

so, wie es uns die heiligen Schriften sagen. Es ist sehr einfach, wenn du einfach dein Denken loslässt und 

sagst: Was sagt Gott hier?  

 

Er sagt: "Wir sehen, wie all das jetzt vor sich geht, und das Pentagon wundert sich über diese Lichter und 

mystischen Lichter und alles, was sie am Himmel sehen. (Und wenn du den Heiligen Geist empfängst. Sie 

erhalten ein Licht in der Größe des Knopfes auf Ihrem Hemd. Das hat Bruder Branham gesagt. Seht ihr, dass 

Gott Paulus als ein Licht erschienen ist, als die Feuersäule? Und was haben all die Menschen am Pfingsttag 

bekommen? Sie bekamen Lichter von Zungen.) 

 

Sie haben gesehen, dass sie diese Woche hier in der Zeitung in Jeffersonville eine hatten und so weiter, eine 

mystische Licht sah. Oh, sie wissen nicht, was das ist. Aber hört zu, meine lieben Kinder, es wird euch eines 

Tages abholen (Seht ihr?), macht euch keine Sorgen. Lassen Sie uns nun einfach ein wenig weitermachen. 
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Also die Frage Nummer 3): " ... das Pentagon, das sich über diese Lichter wundert, und mystische Lichter", 

Die Frage ist also: "Was sind das Lichter, von denen er spricht"? 

 

Antwort auf 3) Bruder Branham lehrte uns, dass diese Lichter Untersuchungsengel sind. 

 

Christus ist das Mysterium 63-0728 P:290 Hast du bemerkt, dass die Engel, die herabkamen, Sodom 

untersuchten, bevor Sodom zerstört wurde? Erinnern Sie sich daran? Es gab einen Haufen von ihnen, die 

herunterkamen: drei von ihnen. Einer von ihnen blieb bei Abraham. Erinnern Sie sich daran? (Das war Gott). 

Sie waren Lichter vom Himmel, die in das Untersuchungsgericht herabkamen. Einige... Schauen Sie sich 

an, wo sie alle zu finden sind. Rund um das Pentagon und andere Dinge finden sie sie. Das ist das Weltgericht, 

Sodom.  

 

Und da ist Einer, der in der Kirche vertreten sein wird, der Christus Selbst sein wird, der Sich Selbst 

rechtfertigt. Seht ihr? Anblicke am Himmel oben und Zeichen auf der Erde unten. Sicherlich. Identifiziert...  

  
Christus offenbarte Sich in Seinem Eigenen Wort 65-0822M P:50 Du erinnerst dich, dass Jesus sagte: 

"Wie es in den Tagen Sodom war..."Was geschah kurz vor Sodom? Gott kam mit einigen Engeln herab, und 

sie hatten ein Untersuchungsgericht. Er sagte: "Ich habe den Schrei gehört, der so sündig ist, so groß, und 

so bin Ich herabgekommen, um herauszufinden, ob es ganz die Wahrheit ist oder nicht." Ist das richtig?  

 

Seht zu, der Haupt Eine, der bei Abraham blieb, konnte die Gedanken erkennen in Sarahs Herz, die hinter 

Ihm war. Nun, du würdest dich nur ein wenig umsehen und bemerken (Seht ihr?); Beobachte, was es tut, das 

Gleiche heute. Es ist ein Ermittlungsurteil. Wenn die Gemeinde nach einer Weile diesen Ort ertragen kann 

und jeder Samen an seinen Platz gebracht worden ist, werden sie verschwunden sein.  

 

Sie werden nicht wissen, was mit ihnen passiert ist. Einer wird in eine Richtung gehen. Seht ihr? Der eine 

wird zum Haus des Pastors hinübergehen, und der andere wird hierhin oder dorthin hinuntergehen; Und das 

Erste, was Sie wissen, ist, dass sie nicht da sind. Für Henoch, der das Vorbild war, nahm Gott ihn, und er 

wurde nicht gefunden. Komm runter, um nachzuforschen ...  

 

Jetzt wissen wir auch, dass wir das haben, was die Schrift einen Schutzengel nennt. Nun gut, jetzt haben wir 

von Daniel und Gabriel und den verschiedenen mächtigen Engeln gehört. Aber ihr wisst ja, dass Daniel ein 

Prophet ist... Und beachtet, dass der Engel zum Propheten kam. Und genau das geschah in dieser Stunde. Und 

Gabriel, er kommt zu den Juden. Und so wissen wir, dass, wenn wir nicht mehr da sind, der mächtige Gabriel 

den Juden das Evangelium verkünden wird und die 144.000 gerettet werden. Aber achtet darauf, ob ihr alle 

euren eigenen Engel habt, der euer Himmelskörper ist. Der Apostel Paulus sagte, es gebe irdische Körper, 

himmlische Körper. Und er sagt, wenn diese Irdische weg ist, dann nehmt ihr im Grunde eure himmlischen 

Körper an, er sagte, wir haben bereits einen, der am Himmel wartet. Nicht nur paraphrasieren, sondern Sie 

lesen es einfach selbst. 

 

1. Korinther 15:40). In Ordnung, wenn wir also schon einen haben, wo ist es dann? Es ist hier. Es wird von 

einigen gesehen, aber es ist da. Ihr wisst, wozu es da ist. Er wacht über dich. Und weißt du was? Eines Tages 

wird es herunterkommen und sich mit deinem irdischen Körper verbinden. Ihr erhaltet einen verherrlichten 

Körper. Und es ist weg. Alles klar. Das ist eine wirklich wunderbare Sache, über die man nachdenken kann.  

 

Weiß es nicht 65-0815 P:96 Seht ihr, die Welt weiß nicht, was das ist. Weißt du... Weißt du, es ist alles drin... 

Wir wissen, was es ist. Seht ihr? Wir wissen, dass es sich um die Untersuchung von Urteilsengeln handelt 

(Seht ihr?), und sie... Wie das Pentagon, alles darüber, wie es auf die Geheimdienste ankommt; wie sie wie 

ein Blitz gehen und dann verschwunden sind; Wie viele haben sie schon einmal gesehen? 

 

Weißt du, sie haben Videos, und sie zeigen, wie dieses Ding durch die Luft fliegt, wie dieses kleine Licht. Und 

außerdem hebt es einfach ab. Was kann das tun? Ich meine, ein irdischer Körper kann das nicht, aber ein 



11 
 

Geistkörper kann das. Sie sagen, na ja, warte mal. Ich werde gleich darauf eingehen. Das heißt, wir verstehen 

mehr und mehr und mehr darüber, wer wir wirklich sind. Wir sind Söhne Gottes und Töchter Gottes. Deshalb 

sind wir Logos. Er ist ein Logos. Und wir sind ein Teil von Ihm. Einen Teil des Denkens, das Er in diesem 

großen Gehirn Gottes beiseitelegte. Hier ist Bruder Justin. Hier ist Schwester Joan. Hier ist Bruder Steven. 

Und so sagt Er jetzt jede Eigenschaft, die Er jemals haben wird. Ich werde diesen Samen in sie legen, wenn 

er geboren ist. Dann werde ich eines Tages herunterkommen und es beschleunigen. Und er ist der Sohn 

geworden, den ich mir immer verlangt habe. Sie wird die Tochter werden, nach der ich immer gesucht habe. 

 

Beachten Sie, dass er sagt: "Wir wissen, dass es sich um die Untersuchung von Gerichtsengeln handelt 

(Seht ihr?), und sie... Wie das Pentagon, alles darüber, wie es auf die Geheimdienste ankommt; wie sie wie 

ein Blitz gehen und dann verschwunden sind; Ziehen Sie sich von allem zurück, was sie haben. 

Seht, und sie erkennen nicht, was es ist. Seht ihr? Lass sie denken, was sie wollen. (Mit anderen Worten: 

Diskutieren Sie nicht mit ihnen.) Sie nennen sie fliegende Untertassen oder was auch immer, sie wissen es 

nicht. Seht ihr?  

 

Das sechste Siegel 63-0323 P:20 Dies ist die Zeit des Untersuchungsurteils. Das ist richtig. (Nun, wir werden 

das auf den Posaunen bekommen, wenn wir dazu kommen, wann immer der Herr dafür sorgt, oder in den 

Phiolen.) Und wir werden es in diesem Untersuchungsurteil herausfinden, kurz bevor die Leiden 

ausbrachen, und wir sehen, dass das wahr ist. Und die drei Engel, die auf die Erde schlugen und schrien: 

"Wehe, wehe, wehe den Bewohnern der Erde!"...  

 

So, diese weißen Kugeln, oder wie auch immer sie sie nennen, sind also nichts anderes als Untersuchungs- 

und Urteilsengel gemäß unserem Propheten, der berechtigt war, uns diese Dinge zu sagen, damit wir wachen 

und bereit sein können. Nun, das sollte Ihnen ein besseres Leben ermöglichen, wenn Sie erkennen, dass Ihr 

irdischer Körper von Ihrem Himmelskörper beobachtet wird und Gott darauf wartet, dass sich die beiden 

Vereinen, um Sie aufzunehmen. Es sollte in Ihnen das Verlangen wecken, so sehr wie Christus zu leben, dass 

die Leute denken, dass Sie es sind. 

 

Frage Nummer 4) Gibt es einen Zusammenhang zwischen diesen "Untertassen" und unserer Rückkehr nach 

Hause, wie er sagte: kleine Kinder, es wird euch eines Tages abholen»? 

 

Antwort zu 4) Das ist es, was unser Prophet gesagt hat, also glaube ich, dass dein eigener Geistkörper (dein 

Engel) mit deinem physischen Körper zusammenkommen wird, dein Körper himmlisch und dein irdischer 

Körper und du wirst weggehen. 

Seht ihr, wenn ihr erst einmal miteinander verbunden seid, könnt ihr wie ein Gedanke reisen. Du kannst 

auftauchen und verschwinden. Bleibt nur noch eine Frage: Die Bibel sagt, als die Heiligen des Alten 

Testaments auferweckt wurden, gab es bis zu 500 Zeugen. Bruder Branham sagte, dass sie Abraham und Sarah 

sehen, und dann würde Abraham sagen, wir werden beobachtet, und plötzlich verschwinden sie. Nun, wie 

konnten sie mit einem irdischen Körper verschwinden, es musste ein Himmelskörper sein, den sie sahen, denn 

sie hatten ihre Veränderung noch nicht bekommen. Sie müssen also in dieser Stunde wiederkommen, seht ihr, 

die Ersten sollten die Letzten sein, die Letzten sollten die Ersten sein. Wir werden also die Heiligen sogar bis 

zu Adam zurück sehen.  

Denn wenn das 1. das letzte und das letzte das erste ist, dann bedeutet das, dass das letzte Zeitalter das erste 

ist, das auftaucht, und dann wird das allerletzte Wort, das auftaucht, Adam sein. Beeindruckend. Und dann der 

Sohn Gottes, den Erstgeborenen. Der Apostel Paulus nannte, denn Sohn, in einer großen Familie von Brüdern, 

denn in 1. Mose 1:3 war das Licht, das hervorging, ein gesprochenes Wort Gottes, das Gott war, der diesen 

Sohn gebar. Ihr seht also, dass Logos, der Sohn Gottes, ein Lichtwesen ist, sagt die Bibel. Und doch hatte Er 

Fleisch und Erde. Er wurde geboren, und dann kam dieses Fleisch, dieses himmlische Licht, herab und wohnte 

dann in diesem Körper, was Ihn zum Gottmenschen machte. So sagt uns unser Prophet ...  
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Das ist es, was uns 1. Korinther 15:30 über unseren Himmelskörper und unsere irdischen Körper lehrt. Und 

wir haben schon einen, der auf uns wartet. Und beachtet, dass Gott im Voraus wusste, dass Er auch 

vorherbestimmt war, dem Bild des erstgeborenen Sohnes gleichförmig zu sein. Betrachten Sie Jesus also als 

unser Muster. Und so werden sie Seinem Bild des erstgeborenen Sohnes gleichförmig, der er sein könnte. 

Liest Römer 8:29, damit Er der Erstgeborene in einer großen Familie von Brüdern werde. Beeindruckend. Du 

meinst, Jesus ist mein Bruder? Ja. Er ist der Erstgeborene Gottes. Er ist unser Bruder. Beeindruckend. Warum 

ist Er dann für mich gestorben? Höre, als Gott dich in Epheser 1:3-5 für die Adoption von Kindern 

vorherbestimmt hat, und es heißt, dass Er es vor Grundlegung der Welt getan hat. Vor Grundlegung der Welt 

hat Er vorherbestimmt. 

 

In Offenbarung 13:8 heißt es, dass das Lamm vor den Grundfesten der Welt geschlachtet wurde. Nun, warum 

hat Gott dich getötet? Weil ihr Söhne seid. Gott musste seinen ältesten Sohn töten, um dir ein Erstgeburtsrecht 

zu geben. Wussten Sie das? Hört zu, was das Verständnis von Adoption angeht, wurde Joseph adoptiert. 

Eigentlich war er nicht der Erstgeborene, aber er war der richtige Sohn. Und wenn du nicht der richtige Sohn 

bist, könntest du wiedergeboren werden. Du kannst mit dem Heiligen Geist erfüllt werden. Und weißt du was? 

Wenn du nie wie Jesus aufwachst, wirst du nie ein Erbe erhalten. Du bist immer noch ein Sohn. Du wirst 

immer noch dort drüben auf der anderen Seite sein, aber du wirst nicht im Neuen Jerusalem sein. Aber warum 

hat Gott Seinen Sohn vorherbestimmt, zu sterben, während Er zur gleichen Zeit vorbestimmt hat, dich für die 

Adoption von Söhnen? Sag mir, warum hat Er das getan? Denn als erstgeborener Sohn erhält er 50% des 

Besitzes seines Vaters. 

 

Und wenn dann der Vater stirbt, wurden natürlich die anderen 50% für die Kinder aufgeteilt. Aber wir haben 

einen Vater, der nicht sterben kann, also hätte Jesus alles empfangen. Oder Er  hätte 50% bekommen, Gott 

hätte die anderen 50 % behalten, und dann hättet ihr nichts mehr als Seine Söhne. So starb Jesus. Weißt du 

was? Das Erbe steht Ihnen und mir zur Verfügung. Und genau das geschah am Pfingsttag, als Gott herabkam 

und das Licht und das Leben, das in Seinem Sohn war, auf uns zurückkam. Und jetzt haben wir dieses kleine 

Licht in UNS. Und wir sind jetzt Miterbe mit Ihm, weil Er Ihn wieder auferweckt hatte. Weil Er also 

auferweckt wurde, werden wir Miterben Christi. Jetzt können Sie nicht mehr zusammen sein, bis etwas 

passiert, das Sie zusammen macht. Das ist es also, warum ich euch diese Geschichte erzähle, damit ihr es 

versteht. Seht ihr, ich denke nicht so sehr an den Tod Jesu am Kreuz als an die Erlösung, obwohl es so ist. Ich 

betrachte es als keine größere Liebe als einen Bruder, dass er sein Leben für seine Brüder hingegeben hat, weil 

Er wollte, dass wir an dem teilhaben, was Er hat. Seht ihr, Er war kein selbstsüchtiger Mensch. Du gibst Ihm 

alles und er sagt OK, aber ich brauche es nicht. Ich weiß, das ist die Art, von der meine Kinder sagen: Papa, 

du bist am schwierigsten einzukaufen, weil du hast alles, was du willst. 

 
Nun, ich brauche nichts. Ich meine, gebt mir einfach etwas zu essen und ein Bett und das war's. Wenn du 

erkennst, dass du alles haben kannst und du sagst, aber was ist es wert? Was nützt es, wenn ich sehe, dass 

meine Brüder arm sind, wenn ich sehe, dass meine Brüder unterdrückt sind, wenn ich sehe, dass sie bei 

schlechter Gesundheit sind und all diese anderen Dinge. Das ist der Grund, warum ich zu diesem Zweck 

gekommen bin, um deinen Willen zu tun, oh Gott. Jesus wollte nicht hingehen, um gekreuzigt zu werden, aber 

wisst ihr was? Er war und Er überließ sich. Er überließ Sein Gefäß Seinem Geist, der in Ihm lag. Und so wird 

es allen Söhnen tun.  

 

Zitate zu Nummer 5) Die Meerenge ist das Tor (Strait is the Gate) 59-0301M P: 52 Du sagst: "Prediger, 

willst du mir sagen, dass du ein Dutzend von diesen Millionen und vier Milliarden Menschen auf der Welt 

bezweifelst?" Ich bezweifle, dass es ein Dutzend geben wird, die die Entrückung machen werden. Denken 

Sie darüber nach. Ich sage euch, was Jesus hier im Evangelium gesagt hat. Denken Sie darüber nach. 
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Führung 65-1207 P: 108 ... Und hast du das Gefühl, dass du zu dieser Stunde nicht da bist, wo du sein 

solltest? Denn die Entrückung könnte jederzeit kommen. Seht ihr, es wird kommen. Es gäbe nur, wenn diese 

Aussage, die ich vor einer Weile gemacht habe, wahr ist, dass es nur etwa 500 Menschen in der Entrückung 

geben wird, das heißt, das Lebenden werden verändern. 

 
Also Frage zu Nr. 5): Was ist Ihre Meinung zu diesen 2 Zitaten, ich bezweifle, dass es ein Dutzend geben 

wird, die die Entrückung machen werden, und "es werden nur etwa fünfhundert Menschen in der 

Entrückung sein"? 

 

Nun, fügen wir noch einen hinzu, in den Tagen Noahs, wo 8 Seelen gerettet wurden. Es wurden also 8 Seelen 

gerettet und es gabt zu diesem Zeitpunkt 6 Millionen Menschen auf der Erde. Also sagt man, OK, es wird 8 

sein, es wird 12 sein, es wird 500 sein, sagte er. Nun, wenn sich eine Kuh oder eine andere Person paart, gibt 

es eine Million Spermien, die entlastet werden, und es gibt eine Million Eizellen, aber nur eine von ihnen 

wurde zum Leben bestimmt. Denken Sie darüber nach. Ein Mann hat vielleicht 12 Kinder, aber er hat 12 

Millionen Spermien injiziert, und sie hatte 12 Millionen Eizellen. Und nur 12 von ihnen schlüpften. Ich meine, 

das ist eins zu einer Million.  

 

Die Frage ist also: Nun, als erstes wird nur Gott wissen, wer Seine Auserwählten ist und wer nicht, es könnten 

nur 12 oder vielleicht bis zu 500 sein. Aber denken Sie daran, dass es zu dieser Zeit, als er das sagte, nur 1.5 

Milliarden Menschen auf der Erde gab und nur 500 Millionen Menschen, die sich Christen nannten.  

 

Denken Sie darüber nach, denn was ist in den letzten Jahren passiert? Ich meine, seit 1950 waren es etwa 1.5 

Milliarden Menschen auf der Erde. Es gibt nur 500 Millionen Christen. Heute gibt es 2.4 Milliarden Menschen, 

die sich als Christen bezeichnen. Er zählte die Katholiken, die damals behaupteten, Christen zu sein, und 2.4 

Milliarden heute, die behaupteten, Christen zu sein, von 8,043 Milliarden. Was ist in den letzten 50 Jahren 

passiert?  

 

Es gab einen Mann, der das Schachspiel im 15. bis 16. Jahrhundert erfand und zum König ging. Er präsentierte 

sein Spiel. Der König liebte das Spiel und sagte, du kannst alles haben, sogar bis zur Hälfte meines 

Königreichs. Nennen Sie einfach Ihren Preis, sagte er. OK, sagte er. Gebt mir nur zwei Weizenkörner auf 

jedem Spielstein, es gibt 64 davon, und gebt mir einfach zwei Körner und vier Körner und verdoppelt es jedes 

Mal, wenn diese 8 Körner und 16 Körner und 32 und seht, was passieren wird, ist, dass er dem Mann die 

gesamte Weltrekord-Weizenproduktion von 1980 geschuldet hätte. 

 

Denkt einmal darüber nach, wie es in den Tagen Noahs war, wurden 8 Seelen gerettet. Nun, Noah war der 8. 

von Adam. Eigentlich war es mehr als das. Er war, glaube ich, Methusalem. Ja, Henoch und Methusalem und 

dann Noah. Er ist also eigentlich der Zehnte. Aber wenn man beide Abstammungslinien nimmt, die 

Abstammungslinie Gottes und die Linie Kains, und dann sagt, wenn man nur 24, nur zwölf Kinder hat, dann 

wird man 800 oder 900 Jahre leben. Du wirst also 12 Kinder haben. Das sind nicht so viele. Aber eure Mission 

im Leben ist es, zu gehen und deshalb die Erde aufzufüllen. Vermehre dich und fülle die Erde auf. 

 

Also werde ich tun, was Gott mir gesagt hat, und ich werde es genießen. Richtig. Also werde ich mich 

vermehren und die Erde auffüllen. Adam, es heißt, er hatte Seth, wir wissen, dass er zuerst Abel hatte, aber 

dann hatte er Seth, und er hatte Söhne und Töchter. Wie viele sind das? Nun, das Minimum wären zwei von 

jedem, denn er sagte Söhne und Töchter. Das ist der Plural. Aber es sagt nicht, wie viele er hatte. Er hätte 12 

haben können, er hätte 20 haben können, er hätte eine ganze Menge haben können, aber er hatte, sagen wir 

einfach 12 und sagen wir Henoch. Schaut euch Henochs Abstammungslinie an, dasselbe. Ihr seht alle Arten 

von Söhnen, die geboren wurden, und alles andere, und in eine Generation waren damals 800 Jahre. 
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Ich meine, sie haben weiterhin Söhne und Töchter gezeugt. Aber sagen wir einfach, dass jede Generation ein 

Dutzend, ein Dutzend von Adams Linie und ein Dutzend von Kains Linie hatte. Das sind 24. Jetzt, in der 

zweiten Generation, hast du 48, jetzt in der dritten Generation hast du 96, jetzt in der 4. Generation hast du 

192 oder so ähnlich. Wie auch immer, wenn man die 7. Generation erreicht, hat man 6:1 Milliarden Menschen. 

Denken Sie darüber nach. Ich werde Ihnen eine Grafik zeigen, was in den letzten Jahren mit der Geburt passiert 

ist, dass wir in nur 50 oder vielleicht 70 Jahren von 1.5 auf 8 Milliarden Menschen gestiegen sind.  

 

Heute sind es fast 8 Milliarden, und etwa 2.4 Milliarden bezeichnen sich als Christen. Einer von einer Million 

Christen wäre heute vielleicht 2.000 Gewählte.  

 

Unsichtbare Vereinigung der Braut 65-1125 P:100 Sie sollten es sehen, die Juden ihrer Zeit, als sie es dort 

vor sich manifestiert sahen, wie ein Prophet sagte, dass Er es sei. Er sagte: "Erforscht die Schriften; in ihnen 

denkst du, du hättest das ewige Leben.  

 

Lassen Sie mich nur folgendes sagen. Wenn ich dort stehe und einen Mann sehe, der keine Augäpfel hat, und 

plötzlich hat er Augäpfel, weil dieser Mann namens Jesus für ihn gebetet hat, oder weil eine Person taub ist, 

und Jesus betet und jetzt geht es dem Mann hier gut. Ich würde sagen, hey, Gott muss mit diesem Mann sein, 

denn der Mensch kann das nicht. Gott tut es also. Nein, sie wollten Ihn am Sabbat kreuzigen, und Er sagte, Er 

sei der Herr des Sabbats.  

 

Sie sind es, die von Mir Zeugnis ablegen. Wenn Ich die Werke Meines Vaters nicht tue, glaubt Mir nicht. 

aber wenn ihr Mir auch nicht glauben könnt, so glaubt doch an die Werke, die Ich getan habe." Sie sagten: 

"Unser Vater hat vierzig Jahre lang Manna in der Wüste gegessen. Wir wissen, woran wir sind." Er sagte: 

"Und sie sind alle tot."  

 

Ihr wisst, dass von den 2 Millionen Menschen, die Ägypten verließen und über 20 Jahre alt waren, nur zwei, 

Josua und Kaleb, eintraten. Und jetzt denken Sie darüber nach. Bitte schön. Einer von einer Million. 

 

Das ist auf ewig getrennt. Alle starben. Es waren nur drei. Zwei kommen von zwei Millionen. Das ist eins zu 

einer Million. Warum... Eine Injektion, das Sperma von Mann und Frau, es gibt in der Regel eine Eizelle, die 

befruchtet ist. Es gibt ein Ei, einen Keim, der befruchtet ist.  

 

Es gibt ein befruchtungsfähiges Spermium, das sich von einer möglichen Million mit etwa 1 Million Eizellen 

paart, und es gibt nur eines, das zum Leben bestimmt ist. 

 

Jetzt siehst du das Bild hier, lass mich einfach in diese Richtung drehen und du siehst die Grafik, das Bild, 

und bemerkst, dass es wie ein Hockeyschläger aussieht. Seht ihr das? Ich habe das Datum nicht, also lass mich 

sehen, ob ich es von hier aus lesen kann. Ich habe es auf meinem Handy. Wenn Ihr es wollt, gebe ich Euch 

eine Kopie davon. Bruder Peter schickte es mir. 

 

Aber dies ist eine Grafik der Geburten. So gab es jahrelang und jahrelang, jahrtausendelang nur eine flache 

Linie. Und dann, ganz plötzlich, im Jahr 1950, sah man, dass der Buckel ungefähr in der Mitte des Buckels 

begann, das war etwa 1950 und das war der Zeitpunkt, an dem sich das Double verdoppelte. Damals wurden 

aus den 1.5 Milliarden 3 Milliarden, jetzt sind es 8 Milliarden.  

 

Ihr seht also einfach den Anstieg des Menschen und es ist die gleiche Eigenschaft wie in den Tagen Noahs. 
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So wird es sein, wenn der Menschensohn offenbart wird, wie es in den Tagen war. Was waren die Zeiten? Es 

gab 6 Milliarden Menschen auf der Erde. Aber von Noah hatten sie ein Kind, aber er hatte auch Söhne und 

Töchter. Sagen wir 24. Dann die nächste Generation 48. Nächste Generation 96. Nächste Generation 192. 

Rechts Nächste Generation 384. Dann die nächste Generation, und sie verdoppelt S und Doppel-S und Doppel-

S auf einmal, bis zu 3 Millionen bei etwa vier Generationen. Und dann plötzlich, mal 24, plötzlich geht es in 

die Hunderte von Millionen. Jetzt geht es plötzlich in die Milliarden, jetzt in die 6 Milliarden. Ich meine, es 

braucht nicht viel, aber man sieht das Gleiche wie bei einer erneuten Wiederholung. Es ist wunderschön. 

 

Führung (Leadership) 65-1207 P:108 Während wir unsere Häupter gesenkt haben, unsere Augen 

geschlossen haben, und bitte neigen wir gleichzeitig euer Herz, ja? Ich möchte Ihnen eine Frage stellen. 

Schaust du dich wirklich vor Gott an? Und hast du das Gefühl, dass du zu dieser Stunde nicht da bist, wo du 

sein solltest? Denn die Entrückung könnte jederzeit kommen. Seht ihr, es wird kommen.  

 

Es gäbe nur, wenn diese Aussage, die ich vor einer Weile gemacht habe, wahr ist, dass es nur etwa 500 

Menschen in der Entrückung geben wird, das heißt, die Lebendig sich verändern. Nun, wenn man die 

gesamte Christenheit zusammennimmt, katholische und alle, gibt es nur 500 Millionen Menschen, seht ihr 

die das Christentum für sich beanspruchen. Und einer von einer Million, das sind fünfhundert Menschen.  

 

Im Jahr 1950 gab es 2.5 Milliarden Menschen, heute nähern wir uns 8,043 Milliarden.  

Woher kamen all diese Menschen?  

 
Es gibt so viele Menschen (500) , die jeden Tag auf der ganzen Welt vermisst werden, dass wir sie nicht einmal 

erfassen können. Seht, es wird kommen, und ihr werdet es nicht einmal merken. (Das Erscheinen findet statt. 

Die Parousia findet statt, und die Welt weiß es nicht. Sie sind zu sehr damit beschäftigt, in Zungen zu reden 

oder zu sehr damit beschäftigt zu sein, herumzuspringen und zu tanzen, im Geiste, wie sie es nennen, aber 

eigentlich ist es ein unzüchtiger Geist und sie sind zu sehr damit beschäftigt, all diese Dinge zu tun, und sie 

merken nicht, dass es gekommen und gegangen ist.) Die Leute werden weiter predigen und sagen... Seht, und 

es wird alles vorbei sein. Wie Jesus sagte. Sie sagten, die Jünger sagten: "Warum sagen die Schriftgelehrten: 

'Elias muss zuerst kommen'? Er sagte: "Er ist schon gekommen, und du hast ihn nicht gekannt, aber sie haben 

zu ihm getan, was sie gesagt haben."  

 

Moderne Ereignisse durch Prophezeiung deutlich gemacht 65-1206 P:50 Lasst uns hier einen Moment 

innehalten. Ich hoffe, ich würge dich nicht aus. Aber schau, lass mich dich etwas fragen. Nehmen wir zum 

Beispiel an, dass diese Zählung richtig wäre. Wenn die Spermien, das Männchen und das Weibchen kommen, 

wenn Sie jemals Reagenzgläser oder Hybridzucht und so weiter von Rindern gekannt haben, werden Sie 

feststellen, dass der Ausfluss des Männchens etwa eine Million Keime ausstößt.  

 

Und der Ausfluss des Weibchens bringt eine Million Eier hervor. Aber wusstest du, dass es nur eine von 

ihnen gibt, die fruchtbar ist? Diese kleinen Kälber, oder was auch immer sie sind, in diesen Millionen von 

Keimen, eine Million Keime, sie werden dieser eine kleine Keim sein, der sich zwischen den anderen Keimen 

auftürmt und direkt hinübergeht und das befruchtete Ei findet und hineinkriechen, und der Rest von ihnen 

stirbt.  

Einer von ihnen ist zum Leben ordiniert, die anderen nicht, obwohl sie alle gleich sind. Einer von einer 

Million...Was wäre, wenn es heute Abend so wäre? Es gibt 500 Millionen Christen auf der Welt, glaube ich, 

ungefähr diese Zahl, nur eine gerundete Zahl. Wenn die Entrückung heute Abend käme und die Lebenden 

gingen, wären es nur fünfhundert Menschen.  

Ich glaube, ich habe die Statistik tatsächlich gesehen, es waren 558.000.000. Es ist also ziemlich nah dran. 

Und er sagte, es sei eine gerundete Zahl. 

 

Nun, es fehlen fast jeden Tag so viele, dass sie nicht rechnen können. Die Braut wird weggenommen und wir 

würden uns fragen, was es damit auf sich hat; Und die Leute, die direkt weiterpredigen und sagen, dass sie 

dies und jenes und jenes bekommen, und seht, was für eine Täuschung das wäre. Sagen Sie, ob es das wäre; 
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Ich sage nicht, dass es so ist; Ich weiß es nicht; Ich bin keine Autorität in dieser Hinsicht. Gott ist der Richter 

darüber. Aber seht, wie leicht es in allen Zahlen und Dingen geschehen könnte, wie es bewiesen werden 

könnte.  

 

Entrückung der 65-1204 P:49 Nun, so warst du in... Wenn du das ewige Leben hast, warst du in Gott, bevor 

es jemals eine Welt gab.  

 

Wie kannst du sagen, nun, ich habe das ewige Leben in1974 bekommen. Du hattest immer das ewige Leben. 

Wie kannst du erlöst werden, wenn das Wort "eingelöst" bedeutet, dass du es einmal besessen hast und jetzt 

hast du es gerade zurückbekommen, du löst deine Sache in einem Pfandhaus ein. Es war deine, es wurde dir 

genommen, aber jetzt hast du es zurückbekommen. Seht ihr? Wie kannst du also sagen, dass du ewiges Leben 

bekommen hast, wenn du es nicht immer hattest? Seht ihr, der Keim musste also das beleben, was da war. 

 

Du bist ein Teil, ein Sohn Gottes, ein Attribut Gottes. Er kannte genau das Alter, in dem du kommen 

würdest. Er hat dich in diesem Alter vorherbestimmt, um diesen Platz einzunehmen, und niemand, sonst 

kann es nehmen.  

 

Es ist gleich, wie viele Imitationen und andere Dinge ihr müsst dort sein, denn Er wusste, dass ihr da sein 

würdet. Jetzt wirst du manifestiert; jetzt kannst du Gemeinschaft mit Ihm haben, und das ist es, was Er will.  

 

Er sehnt sich nach Gemeinschaft, nach Anbetung. Aber wenn dein Leben nicht immer ein Attribut in Gott war, 

dann bist du nur eine Nachahmung des Christentums. Seht ihr? Es wird Millionen geben; Bemerken. Das 

ist in seinem Tag und Milliarden von Menschen das ist in unserm Tag, von diese, die nur Nachahmungen 

des Christentums sein werden.  

 

Es gab damals keine Milliarde Menschen, also sagte er uns auch, was sein wird. 

 

Zitate zu Frage Nummer 5) Unter Berücksichtigung des folgenden Zitats: "Die Wahl einer Braut 65-0429E 

P : 81 ... Es gibt ungefähr 500 Millionen Christen auf der Welt, heute Abend Katholiken und alle anderen 

mitgezählt: 500 Millionen sogenannte Gläubige in der Welt.  

 

 Wenn die Entrückung heute Abend käme, würde das bedeuten, wenn einer von einer Million gezählt würde 

(ich sage nicht, dass es so ist), aber wenn es so wäre, würden in den nächsten vierundzwanzig Stunden 

fünfhundert Menschen fehlen. Du würdest nie davon hören. Es werden sowieso so viele vermisst, dass man 

sie gar nicht zählen kann.“, 

 

Also Frage Nummer 5) "Können wir davon ausgehen, dass es mehr als fünfhundert Menschen bei der 

Entrückung sein werden, da die Zahl der Christen seit 1965 gestiegen ist?"  

 

Antwort auf Frage Nr. 5) Und die Antwort ist ja. Ich denke, ich habe diese Frage bereits beantwortet, aber 

achte einfach auf dich selbst und deine Lieben und glaube wie Josua es für Ihn und Seine Familie getan hat 

(wende das Zeichen an, wie Israel es tat) und überlasse die Ergebnisse Gott. 

 

Zitaten zu Frage Nr. 6) Über das Lager hinaus 64-0719E P : 12 (Das ist wirklich schön und wir werden 

hier sehr schnell auf einige Dinge eingehen). Wir alle kennen Bruder Bill Dauch (er hat die 

Wellpappenschachtel erfunden), der hier in der Ecke sitzt. Und oh, wie dankbar wir doch für all die großen 

Segnungen Gottes sind. Möge sie uns begleiten, bis die letzte Posaune ertönt. Und wisst ihr, wir werden 

zusammen eingeholt werden, um dem Herrn in der Luft zu begegnen. Denken Sie darüber nach. Vermisste 

Leute, sie können dich nicht mehr sehen, aber du kommst mit dem Rest der Gruppe zusammen. 
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Denkt also daran, wer die Gruppe ist? Wer ist die Gruppe, die wir mit zusammen kommen werden? Nun, die 

Bibel spricht von den Lebenden und den Toten. Die Lebenden und die, die vor uns gegangen sind. 

 

Also die Frage zu Nummer 6: "... du kommst mit dem Rest der Gruppe zusammen", meint er das Zelt oder 

die Gegenwart des Herrn in der Luft? 

 

Antwort zu Nummer 6) Die Bibel sagt, dass wir zuerst versammelt sind und dann werden wir entrückt, um 

Ihm in der Luft zu begegnen. Ich glaube also, dass wir während der Zeit der Auferstehung im Zelt versammelt 

sein werden, dann werden wir entrückt sein, um Ihm in der Luft zu begegnen. 

 

2. Thessalonicher 2:1 Nun flehen wir euch an, Brüder, durch die Parousia (so wird es in der Zeit der Parousia 

sein), durch die Parousia unseres Herrn Jesus Christus und durch unsere Versammlung. Wozu? Zu Ihn. Nicht 

eine bestimmte Kirche, keine Gruppe von Menschen, nicht eine Konfession, nicht dies oder jenes. Sondern zu 

Ihm. Das ist der Punkt, an dem alle Kirchen ihren Fehler machen. Oh, kommt zu unsere Kirche und wir werden 

ein großes Halleluja-Treffen veranstalten. Nein, wir sind in Christus, dem Wort, versammelt. Es wird also eine 

Versammlung des Wortes während Seiner Parousia geben. 

 

Epheser 1:10 Zur Ausführung in der Fülle der Zeiten: alles unter einem Haupt zusammenzufassen in dem 

Christus, (In Christus das Wort) sowohl was im Himmel als auch was auf Erden ist 

 

So sind die lebenden Heiligen und die Heiligen vor uns vorübergegangen, alle im Wort versammelt, 

versammelt in Christus. 

 

Beachten Sie, dass diese Sammlung sowohl diejenigen umfasst, die zuvor gegangen sind, als auch diejenigen, 

die in dieser Zeit am Leben bleiben. 

 

1.Thessalonicher 4:16 Denn der Herr selbst wird vom Himmel herabsteigen mit einem Befehlsruf: (Wir 

wissen, dass das eine Botschaft ist.) mit der Stimme des Erzengels (Wir wissen, dass es eine Auferstehung ist) 

und mit der Posaune Gottes: und die Toten in Christus werden zuerst auferstehen. Beachte, dass es eine 

Sammlung zum Wort für die Lebenden gibt, unter dem Befehlsruf, der die Botschaft ist, dann eine 

Auferstehung und dann die Posaune, die das Wegholen ist. Was passiert also dazwischen? Nun, die 

Auferstehung besteht aus all den Heiligen, die vor uns gegangen sind. Jetzt vereinigen sie sich mit den 

lebenden Heiligen, und wir sind versammelt. So lässt er uns hier wissen, dass zuerst die Toten auferstehen 

und sich dann mit den Lebenden versammeln sollen, für das Wegholen. 
 

1. Korinther 15:52 Plötzlich, in einem Augenblick, zur Zeit der letzten Posaune; denn die Posaune wird 

erschallen, und die Toten werden auferweckt werden unverweslich, (das meint in dem Himmlischen Körper) 

und wir werden verwandelt werden. Beachte, sie werden erhoben, und wir werden verändert, beim der letzten 

Posaune dann werden wir zusammen hochgeholt.  

 

Satans Eden 65-0829 P:18 Menschen, die unwissend Satan anbeten und denken, dass sie Gott anbeten. Wie 

wir durch die Prophezeiung im 2. Thessalonicher Brief gewarnt werden , dass... Lasst uns das einfach lesen: 

2. Thessalonicher, das 2. Kapitel. Lass es uns einfach einen Moment machen, wenn ich sofort kann. Ich würde 

gerne lesen, dass nur ein... Ich glaube an den 2. Thessalonicher Brief. Ich habe die Schrift hier und sage... 

Nun flehen wir euch an, Brüder, durch das Kommen (Parousia) des Herrn Jesus und durch unsere 

Sammlung zu Ihm, und seht das Kommen des Herrn und die Sammlung zu Ihm, wie Gott Sein Volk in den 

letzten Tagen zu Ihm versammeln wird: die Sammlung des Volkes zum Herrn, nicht zur Kirche, dem 

Herrn.... versammelt euch zu Ihm. Dass ihr nicht bald in eurem Sinn erschüttert werdet oder beunruhigt 

werdet, weder durch den Geist noch durch das Wort, noch durch den Brief, wie von uns, wie ... der Tag des 
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Herrn ist nahe. Laßt euch von niemandem täuschen, denn jener Tag wird nicht kommen, es sei denn, dass 

zuerst ein Abfall kommt, und dieser Mensch der Sünde ...  

 

(Mensch der Sünde, beobachte, was er jetzt ist) ... der Sünde offenbart werden, der Sohn des Verderbens, 

(Das war Judas. Seht ihr?) Er widersetzt sich und erhebt sich über alles, was Gott genannt oder angebetet 

wird, so dass er als Gott im Tempel Gottes sitzt und sich zeigt, dass er Gott ist.  

 

Gesalbte zur Endzeit 65-0725M P:153 "Wo der Aas ist, da werden die Adler versammelt werden. Wo der 

Aas ist, wo geschlachtet wird, dort werden die Adler versammelt. Wo das frische Fleisch ist, das Wort der 

Saison, dort versammeln sich die Adler." Aber wenn es verfault ist, dann werden die Geier zu es schwärmen. 

Seht ihr? Verstehst du, was ich meine? Wenn ein Fang gemacht ist, kommen die Adler, aber wenn es da liegt 

und verfault, dann kommen die Geier. Der Adler wird damit nichts zu tun haben. Seht ihr? Jesus sagte: "Wo 

der Aas ist, wo das Manna gefallen ist, in der Nacht, in der das Manna frisch fällt, dort werden sich die 

Adler versammeln." Das ist das Manna für den Tag. Seht ihr?  

 
Fragen und Antworten COD 64-0830E P:115 430 . Wann und wo wird sich das Volk Gottes zum letzten 

Wort versammeln? In Christus. Ja. Für den letzten Tag werden sie sich in Christus versammeln, vergiss das 

jetzt nicht. Wir bekamen einen Versammlungsort; Wir haben es genau verstanden.  

 

Fragen und Antworten COD 64-0830E P:68 407. Wird es einen Ort geben, an dem sich die Braut 

versammeln kann, um zu leben, wie damals, als Mose die Kinder Israels führte? Ich werde diese Frage für 

Sie beantworten; Es wurde mir gerade enthüllt. Ich werde dir die Wahrheit sagen. Ja, mein Herr. Es gibt 

einen Ort, an dem sich die ganze Braut versammeln kann. Du willst wissen, wo es sich befindet? In Christus. 

Richtig. Versammelt euch einfach dort; Wir sind alle zusammen.  

 

Jesus Christus derselbe 63-0627 P:2 Nun, ich glaube, es wurde einmal in der Bibel gesagt: "Wie süß sind 

diese Brüder, in Einheit beisammenzuwohnen. Es ist wie das Salböl, das auf Aarons Bart war, das bis zu den 

Säumen seines Rockes lief. Ich denke, es gibt nichts Wertvolleres, als ein vereintes Volk im Geist des Herrn 

zu sehen, Einheit zu sein,  

Alle sind sich einig. Wisst ihr, ich denke, die zehn Tage, die sie auf die erste Ausgießung des Heiligen Geistes 

warteten, wie das eine einigende Zeit gewesen sein muss, in der die Menschen alle in einem Herzen und 

einmütig waren.  

 

Ich wollte es sagen, bevor ich es vergaß, aber ich werde es noch einmal sagen. In Johannes 17, Vers 20-22 

sagt Jesus: Vater, dass sie eins seien, wie wir eins sind. Ich habe ihnen Deine Herrlichkeit gegeben. Dieses 

Wort ist Doxa. Es bedeutet die Meinungen, die Werte und das Urteil. Zu Beginn des Kapitels 17:5 sagt er: 

"Vater, gib Mir die Herrlichkeit zurück, die Ich vor Grundlegung der Welt bei Dir hatte. Was ist die 

Herrlichkeit? Es sind die Meinungen, die Werte und das Urteil. Nun, was möchte jeder Vater, dass sein Kind 

lernt? Er will seine Werte kennenlernen. Er will seine Meinungen und seine Urteile lernen, die Dinge, die er 

tut. Im Alten Testament werden die ersten fünf Bücher Pentateuch oder Thora genannt, glaube ich. Und das 

Wort Tora bedeutet eigentlich die Anweisungen des Vaters. Seht ihr. Es geht also darum, die Anweisungen des 

Vaters zu lernen, und darum geht es in dem Wort. 

 

Und jedes Mal, wenn diese Menschen auf diese Weise zusammenkommen, begegnet ihnen der Heilige Geist. 

In der Bibel heißt es, Jesus spricht hier: "Wo immer zwei oder drei in meinem Namen versammelt sind, da 

bin Ich mitten unter ihnen." Jetzt wissen wir also wahrhaftig, dass Jesus mit uns versammelt hat, weil wir in 

Seinem Namen gesammelt haben.  

 

Und noch einmal möchte ich in Johannes 17:20-22 sagen, dass, wenn Jesus sagt, dass sie eins sein können, so 

wie Du und Ich jetzt eins sind, wie können wir dann eins mit Gott sein, so wie Jesus eins mit Gott ist. Er sagt, 

ich habe ihnen deine Herrlichkeit gegeben, dein Wort, deine Meinungen, deine Werte, dein Urteil, damit sie 

eins sein können, sogar auf die gleiche Weise, sowie auf die gleiche Weise, wie wir eins sind. Gott ist also 
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nicht eins wie deine Finger, sondern seine Worte sind dieselben, gestern, heute und in Ewigkeit. Wenn ihr also 

Sein Wort in euch habt, habt ihr auch Sein Leben in euch. Denn meine Worte sind Geist, und sie sind Leben. 

 

Fragen und Antworten COD 62-0527 P:56 Die Versammlung des Volkes wird nicht clannish sein, für 

eine Gruppe hier. Es wird eine universelle Auferstehungsversammlung sein, und die Entrückung wird auf 

die gleiche Weise kommen. Denn er sagte: "Wenn einer in dieser Wache einschlief, dann einer in jener 

Wache, einer in der siebten Wache. Und dann, als der Bräutigam kam, erwachten sie alle, alle von der Zeit 

der Genesis bis zum Ende der Offenbarung. (Wow) Jeder von ihnen ist erwacht, das ist richtig, um sich 

bereit zu machen, hineinzugehen."  

 

Was sagt er? Er sagt, dass alle Heiligen von der Genesis bis zur Offenbarung, die 144.000 umfasst, 

zusammenkommen, um das zu bekommen, was sie bereits hatten: die erste Auferstehung, sie hatten bereits. 

Aber wisst ihr was? Sie wurden gesehen. Und dann wurden sie nicht gesehen. Mit anderen Worten, sie 

befanden sich in einem theophorischen Körper, aber sie haben ihren Körper noch nie verändert. Jetzt wissen 

wir also, dass Adam, und wir alle zur gleichen Zeit unsere Veränderung bekommen. Das ist ein herrliches 

Halleluja. Ich kann es kaum erwarten, Adam zu sehen. Ich kann es kaum erwarten, Moses zu sehen. Ich kann 

es kaum erwarten, Noah und Henoch und Elia und Moses zu sehen. Und wisst ihr, was mir das sagt? Dass 

Mose und Elia bei dieser Zusammenkunft anwesend sein werden. Und dann wissen Sie was? Während wir 

zum Hochzeitsmahl gehen, gehen sie nach Jerusalem und predigen zu den 144.000. Beeindruckend. Aber du 

lernst ihn zuerst kennen. Das ist so eine tolle Sache. Beeindruckend. Ich bin einfach so aufgeregt darüber, was 

Gott für uns bereithält. Es ist einfach großartig. 

 

Und dann, als der Bräutigam kam, erwachten sie alle, alle von der Zeit der Genesis bis zum Ende der 

Offenbarung. Jeder von ihnen erwachte, das ist richtig, um sich bereit zu machen, hineinzugehen."  

 

Seht ihr, Er zeigt, dass alle Toten bei Seinem Kommen aus dem Grab auferstehen werden, die Gerechten, die 

Braut, die Schlafenden, die im Grab sind, werden bei der Auferstehung auferstehen. Dann zeigt er, dass die 

Menschen, die auf der Erde leben, einer hier und einer dort sein werden, es wird nicht ein Haufen von 

Menschen sein, die in einer kleinen Gruppe versammelt sind, "denn es wird einer auf dem Feld sein, oder zwei 

auf dem Feld, ich werde einen nehmen und einen lassen", da kommt einer aus der Gemeinde aus dem 

Tageslicht. Auf der anderen Seite der Erde: "Es werden zwei im Bett sein, ich nehme einen und lasse einen." 

Ist das richtig?  

 

Fragen und Antworten COD 62-0527 P:55 Nun wird die Versammlung zu dem Herrn sein. Wie Jakob im 

49. Kapitel sagte: "Wenn Shiloh kommt, wird die Sammlung zu Ihm sein. Es wird kein Gesetzgeber gehen, 

bis er zwischen den Füßen hervorkommt, bis Shiloh kommt«, er sprach von Juda, »und zu Ihm wird die 

Versammlung sein." Jetzt suchen so viele Menschen nach einer Kirche, nach einer großen Gruppe von 

Menschen, die zusammenkommen können, nach einer Kirche, einer Konfession, nach einem 

Glaubensbekenntnis, etwas, das sie hochholen können. Das ist es nicht.  

 

Das ist es ganz und gar nicht. Das Versammlung von den Leuten, wenn Gott seine Herde zusammenruft, 

kann er zwei aus Jeffersonville, zwei aus Indiana, zwei aus Kentucky und zwei aus Mississippi mitnehmen. 

Das ist genau das, was Er gesagt hat; nicht diese Worte, sondern Er sagte: "Es werden zwei auf einem Feld 

sein", dort ist das Tageslicht; "Ich nehme einen und lasse einen. Es werden zwei im Bett liegen", die andere 

Seite der Erde ist Nacht, "ich nehme einen und lasse einen." Seht ihr?  

 

Einheit 62-0211 P:107 Gott sammelt die Auserwählten aus den vier Winden der Erde. Er sagte, Er würde 

Engel senden und sie sammeln. Ist das richtig? sammelt sie zusammen, (Beachte nun, wenn sie versammelt 

sind, sagst du, nun, wie kommt es, dass zwei in Jeffersonville sein könnten, zwei in Louisville, zwei in Los 

Angeles, zwei in Los Vegas, zwei in was auch immer. Hören Sie weiter. Sammle sie zusammen. Unter diesem 

Engel oder Dienste.) 
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Trenne sie vom Unkraut. Amen. Das Unkraut wird verbrannt, nicht der Weizen. Das ist richtig. Aber sie 

sind so eigensinnig; Sie werden es haben oder nicht, macht keinen Unterschied. Oh. Aber die Auserwählten 

Gottes ist geboten, aus ihrer Mitte hervorzutreten. " Seid getrennt", spricht Gott, "so werde ich euch 

aufnehmen. Rührt ihre weltlichen Dinge nicht an, und Ich werde euch ein Vater sein, oder Gott, und ihr 

werdet Meine Söhne und Töchter sein. Joch nicht mit Ungläubigen, sondern kommt heraus." Gott will die 

Trennung von der Welt. Er will mit dir vereinigt werden, Sich Selber. Und kein von Menschen gemachtes 

Organisationsschema, keine Konfession und keine von Menschen gemachten Theorien wird jemals Bestand 

haben. Es braucht Gott, den Heiligen Geist in dir, um dich mit Gott zu vereinen.  

 

Und woher weißt du, dass du Es hast? Der Heilige Geist, der das Wort geschrieben hat, wird mit jedem Wort 

Zeugnis ablegen; und dasselbe Ding, was der Heilige Geist im Alten Testament getan hat, 

 

Im Neuen Testament wird es das Gleiche tun, denn Jesus Christus ist derselbe gestern, heute und in 

Ewigkeit. Und du bist nicht mit Organisationen und der Welt verbunden. Du bist nicht mit ihnen unter einem 

Joch. Jocht euch nicht unter sie, sondern kommt aus ihrer Mitte heraus. Ihr seid an Christus gejocht, an den 

Herrn Jesus Christus gejocht.  

 

Einssein 62-0211 P:105 Dieses Ding dieses Rates der Kirchen ist nichts anderes in der Welt als eine Regung 

der törichten Jungfrau, die hier auf Erden zurückgelassen werden soll, für ein pflücken für den Antichristen. 

Aber die wahre Gemeinde Gottes wird schweben wie der alte Noah und in die Herrlichkeit gehen, so sicher, 

wie ich hier stehe. Das ist der Grund, warum Er sie versammelt. Das ist es, was die Stimme heute ausspricht.  

 

Das ist es, was Gott tut, nämlich einen aus Los Angeles und einen aus Philadelphia und einen aus Georgia 

(denken wir an Atlanta), und so weiter, sie zu versammeln, Sein Volk, das bereit ist, dem Wort des lebendigen 

Gottes zu glauben.  

 

Also sagte er: "Wow, wenn es einen Minister gibt, dann versammelt sie." Und doch sind sie getrennt, weil sie 

sich in verschiedenen Städten befinden. Wie sieht es damit aus? Du lebst doch im Lebanon, oder? Wir leben 

in Oregonia. Du lebst in St. Paris, nicht wahr? Und du lebst in New Carla. Wo wohnst du? Wer von euch 2 

lebt in Wyoming? Ihr lebt beide in Wyoming? Also, 2 aus Wyoming. Seht ihr. 

 

Du wohnst in der Nähe von Batavia. Seht ihr, Er sammelt sie durch einen Dienst, aber Er sammelt sie zum 

Wort an Christus. Und doch gibt es eine Stadt, eine Stadt. Du lebst in Batavia. Seht ihr, wir sind alle 

verschieden. Wir haben etwa 300 Leute online verbunden und sie sind auf der ganzen Welt und es sind 

vierzehn Länder und es gibt etwa 97 Städte. Und dann habt ihr in den Städten vielleicht einen Bruder hier und 

vielleicht eine Familie hier. Es ist also universell. 

 

Du bist dabei. Hast du das schon einmal so diesen Weg gesehen? Früher dachten wir, einer in diesem Staad 

und einer in diesem Staad und einer in diesem Staad und sagten, oh Mann, das wird ein Wettbewerb. Es wird 

schwer, da reinzukommen. Nun, nein, es ist nicht. Es ist einer in der Stadt, einer hier, einer dort auf der anderen 

Seite der Welt, einer hier, einer dort. Worin sind wir versammelt? In Christus. Was tun? Das Wort. Oh, ich 

liebe es. Ich bin so aufgeregt, wenn du das Wort nimmst und es einfach nimmst, was Er gesagt hat. Du nimmst 

keine Konfessionen oder Einfluss darauf, weil sie viele Leute wollen. Wir wollen das nehmen, was Gott gesagt 

hat. 

 

"Wie es in den Tagen Noahs war, so wird es auch sein bei der Wiederkunft des Menschensohnes, in der 

die Wenigen gerettet wurden, nur sehr wenige." In Ordnung, unsere Arche des Heiligen Geistes wird direkt 

über den Gerichten Gottes schweben, denn wir sind bereits gerichtet, da wir Jesus bekannt haben, und Er hat 

unser Urteil genommen. 
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Ist das nicht schön? Wenn man anfängt, es zu sehen, und wie es in den Tagen Noahs war, und man sagt: "Wow, 

in den Tagen Noahs haben sie sich vervielfacht und plötzlich hatten sie 6 Milliarden Menschen in nur einer 

Handvoll Generationen. Und dann sagst du in dieser Stunde, dass du in den letzten 70 Jahren plötzlich von 

1.5 Milliarden auf 8 Milliarden Menschen gestiegen bist. Ich meine, es ist unglaublich, woher sie alle kommen, 

und sie mussten es sein, denn so war es in den Tagen Noahs. Wenn ihr euch diesen Vers anschaut und fragt, 

wie war das in den Tagen Noahs? Nun, sie aßen, sie tranken, sie heirateten sie wurden in der Ehe gegeben und 

alles. Seht ihr, sie waren so beschäftigt mit dem heutigen Leben und ihren Aktivitäten, dass sie Gott 

beiseitelegten. 

Und dann heißt es, dass ihre Gedanken nur ständig böse waren. Nun, und es heißt, und es gibt Gewalt auf der 

Erde. Haben wir jemals in einer Zeit gelebt, in der es Gewalt auf der Erde gibt? Es ist heute. Sind die Gedanken 

ständig böse? Absolut. Man kann nicht für einen richtigen Mann stimmen, weil es keinen richtigen Mann gibt, 

den man wählen kann. Ihr müsst eure Stimme für Jesus abgeben. 

 

Unglaube hindert Gott nicht 62-0128M S:56 Schaut euch also nur an, was Kaiphas hätte zusammenrufen 

können, was man einen großen Feldzug nennt. Manchmal mögen Pastoren eine Kirche von gewöhnlicher 

Größe, manchmal kommen sie auf die Idee: "Weil ich nicht so da draußen bin wie Billy Graham oder Oral 

Roberts oder so etwas, dann liebt Gott mich vielleicht nicht so gut."  

 

Hör zu, glaubst du das nicht. Einige der kraftvollsten Treffen, die ich je hatte, waren in kleinen, winzigen 

Kirchen, manchmal waren wir zu siebt oder acht in einem Haus irgendwo und beteten. Seht ihr, Gott 

versprach zu sammeln... Egal, wie klein die Kirche war, Er versprach, sich mit uns zu versammeln. "Wo immer 

zwei oder drei in Meinem Namen versammelt sind, werde Ich in ihrer Mitte sein."  

Du brauchst keine große Kirche. Man muss nur an das Wort glauben.  

 

Frage Nummer 7) Das ist wirklich eine gute Wahl. Das ist wirklich toll. Was ist Ihre Meinung zur "Neuen 

Weltordnung", da die Welt derzeit viele Veränderungen durchmacht? 

 

Antworten auf Frage Nummer 7) Es wird eine Neue Weltordnung geben, davon spricht die Bibel. Aber das 

ist Gottes Neue Welt und Gottes Ordnung, und Satan möchte diese Wahrheit in Seinem Satans Eden 

pervertieren. Denkt daran, die erste Erde und der 1. Himmel werden vergangen sein. Und Gott erschafft einen 

neuen Himmel und eine neue Erde. Und wissen Sie was? Es wird unter Seinem Befehl geschehen. Das ist die 

neue Weltordnung, nach der wir suchen. Nicht das, was Satan dir geben kann. Hitler versuchte, eine neue 

Weltordnung zu schaffen.  

 

Seien Sie also versichert: "Es gibt einen Weg, der dem Menschen richtig erscheint, aber sein Ende ist ein 

Weg des Todes." Konzentriere dich auf Gottes Plan und vernachlässige alles, was Satan versuchen wird, zu 

pervertieren. 

 
Geburtswehen 65-0124 P:30 Gottes Propheten sagen uns, dass wir einen neuen Himmel und eine neue 

Erde haben werden. Wenn ihr dafür die Heilige Schrift haben wollt, dann ist es Offenbarung 21. Ich könnte 

es für Sie zitieren. Ich habe es hier. Johannes sagte: "Ich sah einen neuen Himmel und eine neue Erde, 

denn der erste Himmel und... die erste Erde war vergangen... Es war verschwunden. Nun, wenn wir eine 

neue Erde haben wollen, können die alte Erde und die neue Erde nicht gleichzeitig existieren – oder die 

neue Welt und die alte Welt können nicht gleichzeitig existieren. (Wir schreiben das Jahr 1965) Es kann 

nicht zwei Weltordnungen gleichzeitig geben. (Wir gehen zu Gottes neuer Weltordnung. Die Welt kann ihre 

neue Weltordnung haben, sie wird vergehen.) 

Nun, um die neue Erde zu bekommen, muss die alte sterben. Nun, wenn die Alte sterben muss, dann bereitet 

es jetzt Geburtswehen für einen Neuen.  

 



23 
 

Ist das nicht wunderbar? Oh, ich sage euch, was mich so begeistert, wenn ich weiß, dass all dieses Zeug, das 

die UNO versucht, nach unten zu unser Kehle drücken, ist nichts anderes als Satan, der versucht, sein Eden 

zu bauen. Seht ihr, Satan will eine neue Weltordnung haben, bevor Gott es tut. Aber er wird es nicht haben. 

Gott wird das nicht zulassen. OK, das ist wirklich schön. 

 

Frage Nr. 8) Frage aus einem anderen afrikanischen Land) Lieber Bruder Brian, möge Gott der Vater mit 

dir sein und über deine Gesundheit wachen. Ich möchte wissen, ob der Hirte das Recht hat, einem seiner 

Kirchenmitglieder zu verbieten, den Zehnten zu zahlen? (Weißt du, das hört sich wirklich gut an. Weißt du, 

alte Schwester, du bist arm. Du musst deinen Zehnten nicht zahlen). Die Bibel und die heiligen Schriften und 

die Aussage von Bruder Branham sind schwer zu finden, und ich brauche euren Rat in dieser Angelegenheit. 

 

Antwort auf Nr. 8) Lassen Sie mich Ihnen sagen, was die Gedanken unserem Propheten war auf dies.  

 

61-0723E604-Q-136 Kann ein Christ in den Himmel kommen, wenn er oder sie nicht den Zehnten zahlt? Nun, 

das ist eine Frage, die ich biblisch nicht beantworten konnte. Kommt ein Christ nicht in den Himmel, weil er 

den Zehnten nicht zahlt? Dazu konnte ich weder Ja noch Nein sagen. Aber ich glaube, dass jeder Christ 

verpflichtet ist, den Zehnten zu zahlen, weil es ein Gebot des Herrn ist. "Und gesegnet sind die, die alle 

Seine Gebote tun, damit sie das Recht haben, in das Leben, den Baum des Lebens, einzugehen."  

 

Nun, ich glaube, dass das Zahlen des Zehnten für eine christliche Erfahrung unerlässlich ist. Denn dazu 

komme ich in einer anderen Frage in wenigen Augenblicken; Ich weiß, dass es hier noch einen anderen gibt, 

der sich darauf bezieht. 

 

Gott missverstanden 1-0723E617-Q-146 Bruder Branham, meinst du nicht, dass jeder, der behauptet, ein 

Christ zu sein, den Zehnten zahlen sollte, dass er seinen Zehnten in das Vorratshaus des Herrn einzahlen 

sollte? Bitte geben Sie die Heilige Schrift zu dieser Frage. Na gut, wenn man so will... Es ist richtig, dass die 

Bibel in Maleachi, dem 4. Kapitel, sagt: "Wird ein Mensch Gott berauben? Und du sagst: 'Wo haben wir 

dich beraubt?' Im Zehnten und in Opfergaben. Bringt all euren Zehnten und eure Opfergaben in Mein 

Vorratshaus und prüft Mich", spricht der Herr, "ob Ich nicht die Fenster des Himmels öffnen und einen 

Segen ausgießen will, dass nicht genug Raum sein wird, um es zu empfangen." Das ist eine 

Herausforderung für jeden Einzelnen.  

 

Und wenn ich nur die Zeit hätte und nicht zu dieser kleinen Bibelstelle käme, zu der ich in den nächsten zehn 

Minuten kommen möchte, möchte ich euch ein persönliches Zeugnis geben, wie ich sogar hungrig war, und 

meine Mutter und sie hungrig und mein Papa krank, aber ich nahm zuerst meinen Zehnten heraus und gab 

es Gott. Und ihr solltet sehen, was passiert ist. Ich habe noch nie in meinem Leben gesehen, dass irgendein 

Mann oder eine Frau, wenn du nur einen Dollar in der Woche verdienst, die zehn Cent von diesem Geld 

bringst und sie in dein Lagerhaus steckst, in deine Kirche, in die du kommst, wenn Gott das nicht segnet, 

nenne mich einen Heuchler. Ja, mein Herr. Das ist eine Herausforderung für jeden. Und jeder Christ... Das 

führt zu dieser anderen Frage. Jeder Christ sollte den Zehnten zahlen. Das ist richtig. Es sollte getan werden. 

 

Ich hatte einen Pfarrer in Uganda, und er sagte, wir haben etwa 30 Männer in der Kirche, und sie haben keine 

Arbeit. Sie geben also nicht wirklich den Zehnten. Und ich sagte, nun, essen sie? Ja, sie essen. Ich sagte, wie 

essen sie? Nun, wir haben viel zu essen. Ich meine, du kannst nach draußen gehen, eine Banane pflücken, du 

kannst nach draußen gehen, eine Ananas pflücken, du kannst nach draußen gehen, Kaffee pflücken, es gibt 

alle Arten von Obst und Gemüse. Ich sagte, wenn sie zehn aussuchen, sollten sie einen in die Kirche bringen 

und dann kannst du sie verkaufen. 

 

Und jetzt bekommst du den Zehnten. Oh, daran habe ich nie gedacht. Ich sagte auch, wenn du 30 Männer hast, 

sagte ich, kaufe 30 Schaufeln, und jetzt hast du eine Arbeitsmannschaft und du kannst dir ein paar Jobs beim 

Ausheben von Gräben suchen. Na ja, wie auch immer, dann haben sie sich irgendwie abgesichert und 

rumgejammert, weil sie Unterstützung wollten. Was wir also taten, war, dass unsere diese Kirche 22 
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verschiedene Grundstücke für 22 Kirchen gekauft hat, einige so groß wie 8 1/2 Hektar und andere so klein 

wie 3 1/2 Hektar. Und was ich sagte, war, nun, wie viele Leute habt ihr in der Kirche? Wir haben 30 Familien, 

in Ordnung. Teilen Sie die 8 Hektar durch 30 Familien und was ist das? Das ist ein Viertelhektar pro Stück. 

 

Ihr nehmt also einen Viertelmorgen und gebt dieser Familie in der Kirche 1/4 Morgen (1000 Quadratmeter). 

Damit sie ihre Nahrung anbauen können, können sie jetzt anbauen, was sie wollen. Sie können all das 

Grünzeug anbauen, dass sie wollen, die Früchte, die sie wollen, was auch immer sie anbauen wollen, sie 

können wachsen. Und ich sagte, dann können die anderen Familien ihnen helfen und dann können sie den 

anderen helfen. Es ist wie bei die Amish, alle versammeln sich und bauen eine Scheune. Nun, wenn sie ihre 

Ernte bekommen, bringt ein Zehntel dieser Ernte in die Kirche. Und ich sah Haufen, die größer waren als 

dieser Kanzelbereich, von verschiedenen Dingen, die für die Kirche angebaut und aufgetürmt wurden. 

 
Und jetzt können die Pastoren das verkaufen, ihre Jungs können die Ernte verkaufen, an einem Obststand. 

Und jetzt bekamen sie Geld für die Schule, sie bekamen Geld für Schuhe, sie bekamen Geld für alles andere. 

Und sie sagen, nun, früher haben sich die Pfingstler über uns lustig gemacht, weil wir alle arm waren. Und 

wir hatten keine Schuhe. Das hatten wir nicht, jetzt haben wir Schuhe. Jetzt haben wir alles. Wenn du es also 

richtig machst, auf Gottes Weise, wird es geschehen. Aber es gibt einen Weg, der den Menschen richtig 

erscheint, aber ihr müsst Gottes Weg gehen. 

 

Fragen und Antworten COD 61-1015M P:85 161 .Wäre es falsch, den Zehnten für Kirchenbaugelder zu 

verwenden? Nun, hier ist eine heikle Kleinigkeit für die Kirche. Nein, richtig ist das der Zehnte soll an den 

Pfarrer gehen. Das ist richtig. In der Bibel hatten sie eine Kiste, die sie im Alten Testament an die Tür stellten, 

als sie das Gebäude bauten. Diese Kiste war ein Fonds, in den die Leute für die Reparatur gesteckt haben... 

Ihr habt es viele Male im Alten Testament gelesen. Sie hielten die Gebäude instand und solche Dinge...  

 

Alle Reparaturen an den Gebäuden wurden aus diesem Fonds finanziert. Aber ein Zehntel davon ging – ein 

Zehntel des Zehnten – der ganze Zehnte ging an ihre Priester, ihre Hirten. Ja, der Zehnte soll für nichts 

anderes verwendet werden. Ich weiß, dass die Leute ihren Zehnten nehmen und ihn einer Witwe geben. Das 

ist falsch. Wenn du der Witwe etwas zu geben hast, dann gib ihr, aber gib ihr nicht Gottes Geld. Das ist von 

vornherein nicht deins. Das ist Gottes.  

 

Sprich mit diesem Berg 59-1123 S:57 Und wir sprachen über den Bau der neuen Kirche dort oben, des 

Tabernakels, und Mr. Wright sagte zu mir: "Wie geht es mit den Pfändungen oben im Tabernakel?" Ich sagte: 

"Bruder Wright, ich bin nicht genug da, um es zu wissen." Und sagte: "Weißt du was?" Er sagte: "Schwester 

Hattie wollte dieser Kirche fünfzig Dollar zusagen, und Bruder Roberson, der Treuhänder der Kirche, einer 

von ihnen, der Vorsitzende, wollte ihr nicht erlauben, es zu geben." Er sagte: "Weil sie dafür etwa sechs 

Monate brauchen würde, um fünfzig Dollar aus den Hügeln da drüben zu graben." Und er sagte: "Aber sie 

hat zwanzig Dollar gegeben, und Bruder Branham, sie will..."Ich dachte: "Weißt du was? Ich habe hier 

zwanzig Dollar in der Tasche.  

 

Meda, gab es mir, damit ich ein paar Eier hole.« Ich sagte: "Ich gebe ihr einfach die zwanzig, bevor ich 

zurückgehe. Und nur... Sie ist weg von hier, und du wirst es nie erfahren. Also hatte ich ihr Eis Kiste und 

andere Dinge gekauft, weil sie mir da oben so leid tat, diese kleine alte Mutter, die versuchte, auf diesem Hügel 

zu arbeiten." Und so dachte ich: "Ich gebe ihr einfach diese - diese zwanzig Dollar, das ist es, was ich tun 

werde. Wenn ich gehe, stecke ich es ihr einfach zu, damit sie es bekommt, und das sind ihre zwanzig Dollar, 

die sie für die Kirche da oben eingezahlt hat.« Also dachte ich: "Das gebe ich ihr einfach." Als ich also sagte... 

Irgendetwas sagte zu mir: "Aber dein Herr stand eines Tages an einer Mauer und sah, wie reiche Männer 

Tausende von Dollar in eine Schatzkammer steckten. Und eine kleine Witwe kam vorbei, und sie hatte nur drei 

Pfennige, ihr ganzes Leben. Und nun, was hättest du getan, wenn du dort gestanden hättest? Du sahst, wie 

die kleine Witwe ihnen drei Pfennige hineinsteckte, du ranntest hin und sagtest: 'Oh nein, Schwester, tu das 

nicht, tu das nicht, denn wir haben hier genug davon; Das brauchen wir nicht."  
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Aber Jesus hat ihr nie gesagt, dass sie es nicht tun soll. Er ließ sie gewähren. Weil Er wusste, dass Er etwas 

für sie runter auf den Weg hatte, etwas Besseres." Seht ihr? Also ließ Er sie einfach gewähren. Gott liebt einen 

fröhlichen Geber. Also sagte ich: "Nun, ich werde dann einfach mein Geld in meiner Tasche behalten, und das 

ist in Ordnung; Ich werde es einfach sein lassen, denn vielleicht der Herr..."  

 

Ihr seht also, mischt euch nicht ein, einer zum anderen. So rief ich Bruder Billy Paul. Ich sagte: Bruder Billy, 

ich habe nur eine Frage zum Zehnten. Wie lehrte Bruder Branham den Zehnten? Denn ich kenne eine Kirche, 

der gesagt wird, dass sie 20%, 10% für die Opfergabe und 10% für den Zehnten geben soll, weil euer Segen 

von der Opfergabe kommt. Und er sagte nein. Er sagte, Bruder Branham habe den Leuten nur vom Zehnten 

erzählt, aber er habe ihm nicht gesagt, wie er es tun solle. Mit anderen Worten, er sagte nicht von deinem 

Brutto oder von deinem Netto, du bist nur verpflichtet, es zu zahlen. Zahle deinen Zehnten. So sollte es also 

sein. So wenig Stress wie möglich. Tu es einfach und du wirst gesegnet sein. 

 

Fragen und Antworten COD 64-0823E P:91 307. Soll jemand den Zehnten an eine Person zahlen, oder 

sollte ein Christ arbeiten? Natürlich sollte er das. Er ist der einzige Mann, der arbeiten wird, er ist ein Christ." 

Zahlst du den Zehnten an eine Einzelperson?" Es hängt davon ab, wer der Einzelne ist. Seht ihr? Das ist 

richtig. In Hebräer 7 wird zum ersten Mal über den Zehnten gesprochen ... 

 
Im 7. Kapitel des Hebräer Briefs zahlte Abraham, als er von der Schlacht der Könige zurückkehrte, 

Melchisedek, und zahlte ihm den Zehnten. Das war Melchisedek, der König von Salem, der König 

des Friedens und König der Gerechtigkeit, der niemand außer Gott Selbst war. Seht ihr? Aber wenn 

du den Zehnten zahlst... Wirklich, wo du den Zehnten schuldest, bekommst du auch dein Essen. 

“Bringt alle eure Zehnten in mein Vorratshaus, spricht der Herr. (Das ist richtig?) Und prüft mich 

darin, spricht Gott, dass, wenn ich nicht die Fenster des Himmels öffnen und einen Segen 

ausschütten würde, ihr nicht genug Platz dafür hättet.“ es erhalten." Ich fordere jeden Mann und 

jede Frau, die nicht den Zehnten zahlt, auf, dies zu akzeptieren. 

 
Nun, die Leute werden sagen, was ist mit dem Minister? Nehmen wir an, Sie haben mehr als zehn Familien 

in der Kirche. Bruder Vayle sagte, ein Prediger sollte etwa vom Zehnten von 12 Personen leben, dem 

durchschnittlichen Zehnten von 12 Personen. Nun, was ist, wenn viele dieser Prediger Cadillacs fahren und 

sie fahren große, schicke Autos, sie haben alle möglichen Dinge, sie predigen über den Zehnten, alles andere. 

Was machen Sie damit? Nun, hört zu, das ist Gier. Aber ich werde folgendes sagen, ich kenne einen Prediger, 

der das getan hat. Und natürlich seine Argumentation dahinter. Er sagte, ich hätte einen Bruder, der mir sagte, 

dass ich einfach zu viel Geld verdiene. Er sagte: "OK, ich werde mich einfach hinknien und beten und wir 

werden den Herrn bitten, dein Einkommen zu reduzieren, damit es weniger Zehnten gibt. Oh, nein, nein, nein, 

nein. Tu das nicht. Er wollte Spaß machen. Aber lassen Sie mich nur folgendes sagen. Ich kenne einen 

Geistlichen, der in Kanada ständig um die 80.000 Dollar mit sich herumtragt. 

 

Ich kenne ihn nicht persönlich, aber ich weiß, wer es ist, der es tut, weil es mir jemand in seiner Kirche gesagt 

hat. Nun, das ist zur Schau stellen. Diese Kirche hier, die Menschen. Ich habe noch nie für ein Opfer gefragt. 

Ich habe noch nie ein Missionarsopfer angenommen. Oh, lasst uns die Pfanne knallen und das ganze Geld für 

Missionen und so einsammeln. Und doch hat diese kleine Kirche seit dem Jahr 2000 oder 2001 1.8 Millionen 

Dollar ausgegeben. Woher kommt nun das Geld? Es kommt Sicher nicht von euch. 

 

Es kommt von überall her. Es kommt von außen. Aber siehe, ich lebe nicht davon. Ich nehme ein Wohngeld, 

mit dem ich meine Nebenkosten bezahle, zahle meine Steuern, gebe mir jeden Monat ein paar Dollar, von 

denen ich leben kann, und der Rest geht an Missionen, und wir haben Brüdern geholfen, und das Geld, das 

von außen kommt, tut dasselbe. Es kommt alles in den gleichen Zehnttopf. Und ich benutze es einfach, und 

ich habe Brüdern geholfen, aber ich habe dich noch nie um ein Missionarsopfer gebeten. Und doch habt ihr 

35 Kirchen und 38 Häuser gebaut. Ihr habt es geschafft. Der Apostel Paulus nahm eine Kollekte von den 

Brüdern der dortigen Urgemeinde und sandte sie nach Jerusalem hinab, weil sie Hunger litten. So passen wir 
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auf der ganzen Welt aufeinander auf. So soll es sein. Und dann, am weißen Thron, wenn ich für jeden Pfennig 

zur Rechenschaft gezogen werde, kann ich sagen: Herr, es ging hierhin, einer dorthin, einer dorthin, einer 

hierher.  

 

Seht ihr, was werden die Jungs mit den großen Bankkonten machen? Und sie ziehen die ganze Zeit nach Geld. 

Sie müssen nicht nur zahlen, wie Bruder Vayle sagte, sie müssen nicht nur Zinsen für den Zehnten zahlen, der 

hereinkam, sondern auch Zinsen für die Zinsen. Und mit anderen Worten, Sie werden sogar für die Zinsen 

verantwortlich sein, die Sie erhalten haben. Das ist also die Art und Weise, wie es gemacht werden sollte, und 

ich meine, diese kleine Gemeinde hat Kleidung im Wert von Tausenden von Dollar verschickt, Tausende, und 

wir haben eine ganze Ladung Kufen verschickt, ich glaube, es waren 30 oder 40 große Kufen von Bruder 

Vayle Kassetten und mit Aufnahmegeräten, die dazu gehören, und wir haben 350 Laptops und etwa 50 

Telefone verschickt. 

 

Wir helfen den Predigern, die ganze Zeit, die wir aussenden, ich habe noch einen hinten, aber wir haben zu 

Brüder ausgesandt, die meine Predigten nehmen und die Predigten von Bruder Vayle, Bruder Branhams 

Predigten, und sie drucken sie in ihre Länder, und so haben wir ihnen das Gerät geschickt, das korreliert und 

dann Löcher hineinbohrt und dann in einem Buch herauskommt.  

 

Wir sind also ständig auf der Suche nach Dingen und Wegen, um den Familien zu helfen, die eigentlich die 

Kinder der Familien waren, die in der Demokratischen Republik Kongo verfolgt wurden. Zwei der Frauen 

wurden getötet, ein kleines 6-jähriges Mädchen wurde getötet und die Brüder, die versuchten, sie aufzuhalten, 

seine Hand wurde mit Macheten in der Mitte gespalten. Und so gibt es böse Menschen auf dieser Welt. Deshalb 

wollen wir tun, was wir können, um zu helfen.  

 

Fragen & Antworten Gott wird missverstanden COD 61-0723E P:19 136. Kann ein Christ in den Himmel 

kommen, wenn er oder sie nicht den Zehnten zahlt? Nun, das ist eine Frage, die ich biblisch nicht beantworten 

konnte. Nun, dieser "Vater, Sohn und Heilige Geist", wenn der Prediger aufrichtig ist, lasst es uns wissen (seht 

ihr?), wir würden uns freuen... Bruder Neville, ich, oder Bruder Beeler, oder Bruder Collins, oder irgendein 

anderer Diener hier, der für diesen Dienst ordiniert ist, und so weiter, können das tun. Jetzt, aber jetzt:  

 

Kommt ein Christ nicht in den Himmel, weil er den Zehnten nicht zahlt? Dazu konnte ich weder Ja noch Nein 

sagen. Aber ich glaube, dass jeder Christ verpflichtet ist, den Zehnten zu zahlen, weil es ein Gebot des Herrn 

ist. "Und gesegnet sind, die alle seine Gebote tun, damit sie das Recht haben, in das Leben, den Baum des 

Lebens, einzugehen." Nun, ich glaube, dass das Zahlen des Zehnten für eine christliche Erfahrung 

unerlässlich ist. Denn dazu komme ich in einer anderen Frage in wenigen Augenblicken; Ich weiß, dass es 

hier noch einen anderen gibt, der sich darauf bezieht.  

 

Maleachi 3:10 Bringt den Zehnten ganz in das Vorratshaus, damit Speise in meinem Haus sei, und prüft mich 

doch dadurch, spricht der HERR der Heerscharen, ob ich euch nicht die Fenster des Himmels öffnen und euch 

Segen in überreicher Fülle herabschütten werde!  

 

Nun, jetzt möchte ich, dass ihr für mich betet, um die Hilfe zu zerstreuen. Wir haben einen Bruder Jakob; Ich 

glaube, du kennst Bruder Jakob. Er ist in Burkina Faso. Jetzt wird die Regierung von Burkina Faso von einem 

35-jährigen Mann geführt. Sie haben all die großen Köpfe, die die Leute abgezockt haben, aus ihrem Land 

vertrieben und Millionen von Dollar in ihren Zimmern gebunkert und solche Sachen. Und schließlich kam die 

Regierung und übernahm einfach die Macht, warf die Präsidenten raus, und sie taten das in Niger, sie taten es 

in Burkina Faso. Welche anderen Länder dort drüben haben das gemacht? Und ich glaube, es waren 4 Länder, 

darunter war Mali. 

 

Sie haben die Franzosen rausgeschmissen. Die Franzosen haben ihr Uran und ihr Gold genommen, und die 

Regierung sagen, hey, Moment mal, was bekommen wir dafür? Ihr wisst schon, auf Wiedersehen.                                
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Sie bekommen nicht mehr Uran. Nun, Frankreich hat 26 Kraftwerke, die mit Uran betrieben werden. Was 

werden sie also tun? 

 
Nun, die Sache ist die, dass Afrika endlich die Verantwortung für ihr Land zurückgewinnt. Sie wurden 

jahrelang von den Chinesen, von den Amerikanern und wem auch immer, von den Briten, von den Franzosen, 

am schlimmsten von allen, von den Holländern gebaut. Und jetzt fangen sie an, für sich selbst zu denken. Und 

sie haben Führer, die sagen. Wenn wir Milliarden von Geld verschicken und wir nehmen dieses Geld und 

geben jeder Familie ein Stipendium. Jetzt werden alle Menschen eine Möglichkeit haben, an Nahrung und 

Kleidung zu kommen und dies und das. Seht ihr, sie fangen an, so zu denken, wie sie denken sollen. Sie 

können also sehen, wie es gemacht werden sollte.  

 

Nun, die Zitate von Bruder Branham, diese Zitate von ihm und den heiligen Schriften sagen nicht: "Hey, wir 

sind hier, um deinen Zehnten einzusammeln, damit wir üppig leben können." Nein, sie sagen, schau, es gibt 

den richtigen Weg. Das ist der falsche Weg. Und wenn es richtig gemacht wird, wird es sich für andere 

auszahlen.  

 

Lasst uns also einfach für diese Menschen beten. Wie ich schon sagte, Bruder Jakob, wir bauen sein Haus jetzt 

seit zwei Jahren. Aber weil wir die Mittel nicht haben, verteilen wir tatsächlich ein paar Tausend auf einmal. 

Aber er hat es fast geschafft. Er hat, ich glaube, er braucht nur die Böden und ein paar Fenster. Nein, ich 

glaube, er hat die Fenster, aber er braucht Böden und Elektrizität ist das, was er braucht. Betet also einfach für 

ihn und die anderen. Ich meine, wenn ihr jemals Bruder Bens Haus gesehen habt, wisst ihr, dass er eine 

meisterhafte Arbeit geleistet hat und natürlich ist er auch ein Zimmermann. Er ist also Pastor und 

Zimmermann, um sein Haus zu bauen. Ich sagte ihm, ich sagte: Bruder Ben, deine Kirche liegt auf einem 

Hügel. 

Es ist schön, wenn es regnet, fließt das Wasser von der Kirche weg, es bleibt trocken. Aber dein Haus, du hast 

einen Hügel, der in diese Richtung geht, und einen Hügel, der in diese Richtung geht. Und wenn es regnet, 

geht es durch die Vordertür rein und durch die Hintertür raus und durch die Seitentür rein und durch die andere 

wieder raus. Es füllt also nur dein Haus mit Schlamm und allem anderen. Suchen Sie sich also ein Stück Land 

auf der Spitze eines Hügels, wo es keine Mücken gibt, und dann gehen wir eine Etappe nach der anderen an. 

So habe ich ihm im Laufe der Jahre mit diesem Haus geholfen. Es ist jetzt ein sehr schönes Haus. Und 

schließlich, anstatt Wasser auf 2x5-Gallonen-Eimern zu schleppen, die auf einem Joch waren, hat er jetzt im 

Grunde fließendes Wasser. Sie sehen also, wir haben getan, was wir konnten, um das Leben der Menschen ein 

bisschen besser zu machen. Aber wie Bruder Branham schon sagte: Wenn man sie packt, trägt man sie am 

Ende. Das wollen wir also nicht. Wir wollen ihnen nur helfen, und dann haben sie die Initiative, 

weiterzumachen. 

 

Lasst uns also unsere Häupter beugen und beten.  

Gnädiger Vater, wir sind so dankbar, Herr, für alles, was Du getan hast. Und Vater, wir sind dankbar für Dein 

Wort, vor allem, weil es uns darauf vorbereitet, nach Hause zu gehen. Wir sehen, wie eigentümlich Deine 

Formulierungen sind, wenn wir sie lesen, jeder Gedanke nach dem anderen. Es ist so eine schöne Diskussion. 

Und so, Herr, beten wir nur, dass unsere Herzen offen sein für Dein Wort und dass wir sehen, dass Dein Wort, 

denn es ist ein Samenkorn, und Du hast gesagt, dass jeder Same nach seiner Art, nach seiner Natur hervorgehen 

wird. 

 

Also, Herr, wir wissen, dass Dein Wort sich zu gegebener Zeit manifestieren wird und sich manifestiert, und 

wir sehen die Manifestation davon. Dafür danken wir Dir. Im Namen Jesu beten wir. Amen. 

 

 


